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مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة 

ICANN72  الجلسة العامة: تصميم اجتماعات  -| الجمعية العمومية السنوية الافتراضيةICANN   العامة المختلطة لتحقيق المساواة بين المشاركة
 الشخصية والمشاركة عن بعُد 
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.  سوف نبدأ في خلال دقيقة  ICANN72مرحبًا بكم جميعًا في الجلسة العامة باجتماع   : أندريا غلاندون

 واحدة تقريبًا.  وشكرًا لكم على الانتظار. 

 

 لدينا بالفعل وقت البدء المحدد.  هل أنتم على استعداد للبدء؟ حسنًا، كريس.  

 

 

 نعم، أنا كذلك. : كريس ديسبان

 

 

 حسنًا.  رائع.  لنبدأ التسجيل رجاءً. : أندريا غلاندون

 

 ]يجري الآن التسجيل[ 

 

باجتماع   : أندريا غلاندون العامة  الجلسة  في  بكم  ومرحبًا  وسهلاً  اجتماعات :ICANN72أهلاً  تصميم 

ICANN     .العامة المختلطة لتحقيق المساواة بين المشاركة الشخصية والمشاركة عن بعُد

 أنا اسمي أندريا غلاندون وأنا مدير المشاركة عن بعُد.

 

 . ICANNايير السلوك المتوقعة في  يرُجى العلم بأن هذه الجلسة يجري تسجيلها وتتبع مع 

 

تتضمن الترجمة الفورية لهذه الجلسة العربية والصينية والفرنسية والروسية والإسبانية.    

لاختيار اللغة    Zoomانقر فوق زر "الترجمة الفورية" في شريط أدوات برنامج زووم  

 التي تفضل الاستماع إليها.
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الفعلي،    الوقت  ن في  المدوَّ النص  " ولعرض  أي  Live Transcriptانقر فوق زر   "

 . Zoomالعرض النصي للحوار في شريط أدوات برنامج 

 

الحديث، فيرجى رفع أيديكم من    إذا أردتم  المجتمع،  لمناقشة  المخصص  القسم  وخلال 

.  وقبل التحدث، برجاء كتم Zoomخلال زر التفاعلات في شريط أدوات برنامج زووم  

 .صوت جميع الأجهزة والإشعارات

 

ويرجى التأكد من أنك قد اخترت لغة الاستماع المفضلة لديك.  ويرُجى التحدث بوضوح   

 وبسرعة معقولة للسماح بالترجمة الدقيقة. 

 

وبمجرد أن ينادي منسق الجلسة اسمك، يرُجى التكرم بإلغاء كتم صوت الميكروفون، ثم  

 ذكر اسمك من أجل العلم والإحاطة. 

 

وخلال مناقشة المجتمع، لكي تتم قراءة أي تعليق من مدير المشاركة عن بعد، برجاء   

مة "تعليق".  إضافة تعليقك في مربع الدردشة هذا على أن يبدأ بكلمة "تعليق" وينتهي بكل

ولكي تتم قراءة أي سؤال من مدير المشاركة عن بعد، برجاء إضافة سؤالك في مربع 

 الدردشة هذا على أن يبدأ بكلمة "سؤال" وينتهي بكلمة "سؤال". 

 

بالإضافة إلى ذلك، سوف تتم إضافة المقترحات في سبورة رقمية وسوف تتم مشاركتها   

رجاء البدء بكلمة "مقترح" ونهايته بكلمة "مقترح".  أثناء الختام.  وعند تقديم مقترح، ب

وكل النص الموجود خارج علامات التنصيص هذه سوف يكون اعتباره جزءًا من سجل 

 الدردشة ولن يتم إضافته إلى السبورة الرقمية. 

 

 برجاء الترحيب الآن بمنسق الجلسة كريس ديسبان.  يمكنك البدء. 

 

 



 AR العامة المختلطة  ICANNجلسة عامة: تصميم اجتماعات   – ICANN72اجتماع 

 

 

 53من  3صفحة 

 لك، أندريا.  طابت أوقاتكم جميعًا.  مرحبًا. شكرًا جزيلاً  : كريس ديسبان

 

أنا اسمي كريس ديسبان، وسوف أكون منسق الأعمال لهذه الجلسة، الخاصة بتصميم  

المختلفة بحيث يمكننا معادلة ومساواة المشاركة وتجربة الاجتماع    ICANNاجتماعات  

 بين من هم حاضرين بشخصهم وبين من هم مشاركون عن بعد. 

 

لا تتعلق بالخطوات التي سوف تجعل من السهل عليكم حضور الاجتماعات   هذه الجلسة  

المباشرة وجهًا لوجه.  ولا تتعلق بارتداء أقنعة الوجه والتحصينات والتهوية وعدد من 

الأشخاص الحاضرين في القاعة.  بل تتعلق بإقامة وتدعيم تحسينات المشاركة عن بعد  

الأخيرة بالإضافة إلى إضافتها    18لشهور الـ  بإدارتها في ا   ICANNوالتي قامت منظمة  

 .ICANNإلى الاجتماعات المادية من أجل استحداث اجتماع مختلط فعليًا لـ 

 

بالفعل    أقصى درجة    90وأمامنا    --وقد حصلنا  إلى  أن نكون متفاعلين  دقيقة، ونريد 

 ممكنة، ومن ثم فإننا لا نستخدم غرفة ندوات الويب.  مرحى! 

 

المفتوح هو الأفضل    Zoomمجموعة من عمليات الدعم اللوجيستي.  برنامج زووم   

لكل منكم في   المسئولية  لكنه يحتوي على مستوى عالٍ من  التفاعل،  بشكل واضح في 

تذكر القيام بأشياء مثل كتم صوت الميكروفون الخاص بكم إذا انتهيتم من التحدث أو إذا  

 قمتم بإلغاء كتم صوته. 

 

ذلك    إلى  التعليقات، بشكل واضح عندما نصل  أو  الأسئلة  أجل  الأيدي من  يجب رفع 

القسم، ووفقًا لما تم شرحه بالفعل في مربع الدردشة "تعليقات" أو "أسئلة" أو "مقترحات" 

 بين علامات تنصيص بحيث نعرف أين نحن. 

 

لكل    تقريبًا  دقائق  خمس  لمدة  اللجنة  في  أعضاء  ثلاثة  من  نستمع  حول وسوف  منهم 

الجهود المبذولة لبناء الاجتماعات المختلطة.  وسوف نستمع من باربرا بوفس وهي رئيس 

كما أنها سوف   CENTRمجلس السجلات الوطنية الأوروبية لنطاقات المستوى الأعلى  
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الأعلى.    المستوى  لنطاقات  الأوروبية  الوطنية  السجلات  مجلس  جهود  حول  تتحدث 

سانغو من منتدى حوكمة الإنترنت، وسوف يتحدث إلينا  وسوف نستمع من شينغتاي ما 

إنشاء تجربة مختلطة    --حول منتدى حوكمة الإنترنت القادم في بولندا وما سيقومون بعمله  

للحوار   العام  السكرتير  بالطبع  وهي  هوفيريتش،  ساندرا  من  نستمع  وسوف  جيدة.  

قاموا به وما  ، وسوف تتحدث حول ما  EURODIGالأوروبي حول حوكمة الإنترنت  

فعلوه من أجل اجتماعهم المختلط.  بعد ذلك سوف نستمع بإيجاز من آشوين، المسئول 

.  وسوف تخبرنا آشوين حول بعض المشكلات العملية ICANNالإعلامي الأول في  

عقد   في  آنا    ICANNواللوجستية  من  نستمع  سوف  ذلك  بعد  مختلطة.   لاجتماعات 

، والتي GACة وممثل اللجنة الاستشارية الحكومية  غولدين، من حكومة المملكة المتحد

مارتن   من  وأيضًا  بإيجاز.   الحكومية  الاستشارية  اللجنة  منظور  على  تطلعنا  سوف 

لمنظور  للغاية  عامة مختصرة  لنا نظرة  والذي سيقدم  الإدارة،  بوترمان رئيس مجلس 

ح لتناول مجلس الإدارة.  وبعد ذلك سوف يكون لنا وقت مخصص للميكروفون المفتو

 الأسئلة والتعليقات والمقترحات منكم جميعًا على ما آمل.   

 

وأنا آمل أن نستعرض المعلومات في بداية هذه الجلسة بسرعة نسبيًا.  وأنا أتطلع إلى  

الاستماع إلى تعقيبات أعضاء اللجنة.  وسوف أنتقل في البداية إلى باربرا، إن سمحتم 

 نة.لي، وأن أطلب منها بدء جلسة اللج

 

 باربرا، إليك الكلمة.  

 

 

. هي اختصار  SI. وكلمة  SIشكرًا لك، كريس.  أنا باربرا بوفس، وأنا حاليًا مدير سجل   :باربرا بوفس

لدولة صغيرة ولطيفة هي سلوفينيا.  ولكن وكما ذكر كريس بالفعل، فأنا أتحدث هنا اليوم 

ة لنطاقات المستوى الأعلى  بصفتي رئيس مجلس إدارة مجلس السجلات الوطنية الأوروبي

CENTR  أما بالنسبة لمن لا يعرف، فإن  .CENTR   هو مجلس السجلات الوطنية

 الأوروبية لنطاقات المستوى الأعلى. 
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نحاول التوصل إلى حد لإنجاح الاجتماعات المختلطة   --وبالفعل، فإننا نحاول الحصول   

الإنترنت وفي نفس الوقت عدم  بطريقة تتيح المشاركة العادلة لكل من المشاركين عبر  

 الاستغناء على مزايا ومرح الأشخاص الجالسين معًا في القاعة. 

 

والسبب في ذلك بالأساس هو أننا كنا نجلس أمام الشاشات على مدار العام ونصف العام   

الماضية، وعلى الرغم من ذلك ربما أدركنا أنه لم تكن جميع الاجتماعات المنعقدة في 

البعض منها يفضل أن تكون عبر الإنترنت، ويجب علينا  الماضي جديرة   بالسفر وأن 

الاجتماعات  أن تحل محل  يمكن  الإنترنت لا  تدار عبر  التي  الاجتماعات  بأن  الإقرار 

الفعلية.  فالالتقاء بالناس والعناق والمصافحة في طاولة احتساء القهوة، كل ذلك لا يمكن 

ت.  ومن ثم فإننا نتوق شيئاً فشيئاً إلى الاجتماع  استبداله بأي منصة متطورة عبر الإنترن 

 واللقاء.

 

ويعتزم مجلس السجلات الوطنية الأوروبية لنطاقات المستوى الأعلى تنظيم أو اجتماع  

نوفمبر/تشرين الثاني.  وهذا يعني أننا لا يمكننا للأسف   15مباشر وجهًا لوجه لنا في  

ما   لأننا  والإخفاقات  الملامح  على  يمكنني إطلاعكم  ولكن  التخطيط،  مرحلة  في  زلنا 

 إطلاعكم على طريقة تخطيطنا للأمر.

 

الذين سوف    المتحدثين  أن  أعلم  أن عليكم مهمة شاقة    --وأنا  الذين سيتحدثون بعدي، 

للغاية، لأن تنظيم فعالية عالمية مسألة معقدة وصعبة لأبعد الحدود بنفس درجة الفعالية  

 الأصلية. 

 

المناطق   في  المتمثلة  المحلول  غير  المشكلة  مع  التعامل  علينا  يتوجب  لا  البداية،  في 

الزمنية المختلفة.  وربما تعلمون أن الغالبية العظمي من أعضاء مجلس السجلات الوطنية 

يقل   أو  بفارق يزيد  الزمنية  المنطقة  المستوى الأعلى يقطنون نفس  لنطاقات  الأوروبية 

 يقول أي عالم رياضيات. بمقدار دقيقتين، كما
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الوطنية   السجلات  مجلس  اجتماع  أن  الواضح  فمن  النطاق،  عن  تحدثنا  ما  إذا  ثانيًا، 

بـ   المشاركين مقارنة  المستوى الأعلى أصغر بكثير من حيث عدد  لنطاقات  الأوروبية 

ICANN    أو منتدى حوكمة الإنترنت.  وعلى الرغم من ذلك، وبالنسبة لأول اجتماع

ا لوجه، فقد قررنا جعله أصغر قليلاً.  وفي المعتاد لا تكون لدينا أي قيود مباشر وجهً 

على عدد المشاركين الذين يمكنهم حضور اجتماعات مجلس السجلات الوطنية الأوروبية 

لنطاقات المستوى الأعلى، لكننا قررنا هذه المرة الالتزام بمشارك واحد لكل عضو.  وهذا  

.  وهذا عدد صغيرة حقًا.  35في القاعة سوف يكون    يعني أن أقصى عدد للمشاركين

 ويمكن للباقين جميعًا المشاركة بالطبع من خلال الإنترنت. 

 

السجلات    مجلس  تاريخ  في  الإطلاق  على  الأسرع  المشاركة  عملية  على  الحكم  لكن 

الوطنية الأوروبية لنطاقات المستوى الأعلى، فإننا نعتقد أنه مع بدء التسجيل بعد نشر 

لاجتماع مباشرة، فأود القول بأن هذا الاجتماع خلال الجائحة )يتعذر تمييز الصوت( لن  ا

يكون له أي تأثير على اجتماعات مجلس السجلات الوطنية الأوروبية لنطاقات المستوى 

 الأعلى المباشرة في المستقبل.

 

المشاركين    بين  المساواة  ضمان  على  نعمل  إننا  هذا؟   تنظيم  نحاول  كيف  عبر  إذن 

الإنترنت والمشاركين وجهًا لوجه للجانب الرسمي من الاجتماع.  وبرغم ذلك، وكما قلت  

 من قبل، مع عدم التخلي عن جانب المرح بالنسبة للقابعين في القاعة. 

 

وسوف تكون هناك شاشة أما قاعة الاجتماعات حيث سيكون المشاركون عبر الإنترنت   

الأسئلة، نطرح  عندما  معنا  أو  الكلمات   أمامنا  يقدمون  أو  المناقشات  في  ويشاركون 

للمشاركة عبر   بدوام كامل  لدينا دعم  يتوفر  ذلك.  وسوف  أو يقومون بكل  والعروض 

 الإنترنت بحيث لا يمكن أن تحدث أي أخطاء. 

 

% من الميزانية المخصصة للاجتماع 33أما على المستوى المالي، فهذا يعني أن قرابة 

سوف تكون مخصصة للمشاركة عبر الإنترنت وهي مخصصة بالفعل للمشاركة عبر 

 الإنترنت.  
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عن    المدة  حيث  من  أقصر  الاجتماع  هذا  جعل  كذلك  قررنا  فقد  ذلك،  إلى  بالإضافة 

نت لن يكونوا الاجتماعات المادية المعتادة.  ومن واقع خبرتنا فإن المشاركين عبر الإنتر

 قادرين على المشاركة العادلة طوال اليوم لأن الجلوس أمام الشاشة أمر مرهق.   

   

وفي النهاية، فإننا لم نخطط لأي من الفعاليات الاجتماعية الإضافية لصالح المشاركين  

لقد سئمنا حقًا من    --عبر الإنترنت.  وقد تبين أن هذه الفعاليات الاجتماعية، في حين أننا  

العشاء مع الأصدقاء والدردشة مع الزملاء    Zoomبرنامج زووم   ولا شيء يضاهي 

 الذين لم تلتق بهم لمدة عام ونصف.

 

 وبهذا فقد أنهيت كلمتي، كريس.  وأنا أعطيك الكلمة الآن.  

 

 

أتمنى أن تظلوا حاضرين من أجل الإجابة عن بعض    --شكرًا لك، باربارا.  وأتمنى أنكم   : كريس ديسبان

 لأسئلة من الجمهور عندما نصل إلى تلك المرحلة.   ا

 

 

 بالطبع، بلا ريب.  :باربرا بوفس

 

 

لننطلق إلى شينغتاي، والتي سيعلق بشكل واضح بسخرية على اختلاط منتدى حوكمة  : كريس ديسبان

 الإنترنت في بولندا في ديسمبر/كانون الأول.  شينغتاي، حان دورك، تفضل.

 

 

فمعي شرائح عرض، لكنني لن أقوم بعرضها.    --شكرًا جزيلاً لك، كريس.  لا لن أفضل   : شينغتاي ماسانغو

قط.  أعتقد أن هذا أفضل بكثير.  وكما قالت لكم باربرا، أعني، سوف بل يمكننا الحديث ف

المختلطة   الاجتماعات  إلى  والمختلطة    --نعود  لوجه  وجهًا  المباشرة  الاجتماعات  إلى 



 AR العامة المختلطة  ICANNجلسة عامة: تصميم اجتماعات   – ICANN72اجتماع 

 

 

 53من  8صفحة 

عقدنا منتدى   --ونحن نحاول تعزيز النمط المختلط أيضًا بالمشاركة عبر الإنترنت.  لقد  

داية الأولى في رأيي، لكن لنقل أننا عقدناه بشكل  حوكمة الإنترنت عبر الإنترنت منذ الب

مع تحسين مستوى ذلك مع مرور الأعوام.  لكن    2009أو    2008صحيح ربما منذ  

بالنسبة للعام الحالي فإننا نبذل جهودنا من أجل تحقيق اجتماع مختلط ممزوجًا بالمشاركة 

للمشاركين   يمكن  بحيث  الإنترنت  حوكمة  منتدى  الجلس-في  جميع  كان  في  سواء  ات 

المشاركة بالتساوي والحصول على تجربة مساوية    -موجودين بالفعل أو عبر الإنترنت

 من حيث تقديم المداخلات وما إلى ذلك، بالإضافة إلى التواصل المجتمعي عبر الإنترنت.

 

بالنسبة    به  قمنا  ما  الجزء الأول هو    --إذن  باربرا-فيما يخص  قالت  أننا   -كما  أعني 

إذا كنتم تنوون الذهاب إلى قاعة ورشة العمل،   --نفس الأشياء بشكل أساي  حصلنا على

حتى وإن كنت مشارك عبر الإنترنت تمامًا أو غير متصل تمامًا أو في مزيج بين هذا  

لديكم جلسة في   ذلك على غرفة ورشة عمل.  وإذا كانت  وذاك، فسوف تحصل رغم 

ة ورش العمل.  ومن الممكن ألا تجدوا  منتدى حوكمة الإنترنت، فيمكنكم الدخول في قاع

أي أحد على المنصة.  ويمكن أن تجدوا المنصة ممتلئة.  أو من الممكن أن تجدوا نصف  

كل ذلك سيكون موجودًا.  وسوف تكون لنا   --أعضاء اللجنة فقط حاضرين.  ولكن ذلك 

المشاركين هناك   Zoom Roomأيضًا شاشة تعرض برنامج   وسوف توضح جميع 

 شاشة. على ال

 

وإلى أبعد حد يخص أعمال التنسيق، وإلى أبعد ما يخص طلب الحصول على الكلمة،   

فإن لدينا طريقة واحدة في طلب الكلمة.  فليس هناك خاصية رفع الأيدي، وليس هناك  

ترتيب لإلقاء الكلمة.  بل إن لدينا تطبيق لمنتدى حوكمة الإنترنت.  فإذا كنت ترغب في  

لسة محددة، فإنك تضع اسمك في الترتيب، سواء كنت حاضرًا  طلب الكلمة من أجل ج

بشخصك أو إذا كنت خارجًا، وبعد ذلك يمكن لمنسق الجلسة مناداة اسمك طبقًا للترتيب 

أو   الكمبيوتر  أو  المحمول  الكمبيوتر  على  ذلك  كان  شاشتهم، سواء  في  به  تظهر  الذي 

يحقق ذلك العدل والإنصاف في  الهاتف.  إذن سوف يكون لدينا هذا النظام، ونتمنى أن  

 المشاركة. 
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كما أن لدينا جدول مواعيد تفاعلي حصلنا عليه.  وقد قمنا بتعزيزه وتحسينه هذه المرة  

أيضًا.  إذن فهذا مرتبط بجدول الأعمال، وأنتم تعلمون إلى أي وجهة تريدون الذهاب،  

كنون من الوصول إلى  وحتى إن كنتم في مدينة كاتوفيتشي، في بعض الأحيان ربما لا تتم 

 القاعة.  ويمكنكم القيام بذلك في غرفة الفندق التي تنزلون بها أيضًا.  ومن ثم فهذا حسن. 

 

افتراضيًا   الفعالية  أننا سوف نستحدث  أيضًا هو  الذي سوف نقوم به  أما الشيء الآخر 

قوم  ، والذي سيCollectiVibeهذا البرنامج    --عبر الإنترنت.  ومن ثم فإننا نستخدم  

بإنشاء الفعالية في الفضاء الإلكتروني، إن جاز التعبير.  وعندما تكون لدينا قرية منتدى 

بشكل أساسي فهذا هو مركز المعارض    --حوكمة الإنترنت الخاصة بنا، فهذا هو المكان  

الخاص بنا حيث يمكن للمؤسسات عرض جهود حوكمة الإنترنت التي تقوم بها.  وسوف 

ر الإنترنت.  فالبعض منها سوف يكون متاحًا في الموقع، ولكن  تكون متاحة كذلك عب

رغم ذلك لا يتوجب أن تكون حاضرة ميدانيًا.  بل يمكن أن تكون كذلك عبر الإنترنت.   

وكلها سوف تكون متاحة عبر الإنترنت.  ويمكنكم المشاركة فيها، ويمكنكم مشاهدة مقاطع  

داخل كبائنهم أيضًا، ويمكنكم تنزيل المستندات    --الفيديو.  ويمكنكم الدردشة مع الناس في  

 أو أيًا يكن. PDFأو ملفات 

 

إننا نشجع المقرات والفروع النائية كما أننا نسأل هذه الفروع النائية أيضًا مقدمًا عن أي   

ونريد  عمل،  ورشة  جلسة  هذه  هل  أم  أساسية،  جلسة  هي  فهل  تهمهم.  التي  الجلسات 

ضمن   --نظمي الجلسة بحيث تكون لديهم مساحة داخل توصيل هؤلاء الأشخاص معًا بم 

فإن هذا يتطلب   أيضًا.  وبالطبع  الأسئلة  المداخلات وطرح  تقديم  أجل  الجلسة من  تلك 

الكثير من التنسيق، لكننا نقوم بالتأكيد بذلك من أجل جلساتنا الأساسية وجلساتنا رفيعة 

الجلسات الاعتيادية الأخرى، على جميع    --المستوى.  كما أننا نعرضها كذلك من أجل  

لكنني لا أعلم مدى جودة ما سنقوم به فيما يخص الجلسات الاعتيادية.  لكن بالنسبة لتلك  

 الجلسات الني نتحكم بها، فمن المؤكد أننا سوف نقوم بذلك. 

 

بالإضافة إلى ذلك، وبمن أن المنطقة الزمنية تمثل مشكلة، فإن الاجتماع سوف يعقد في  

كاتوفيتشي ببولندا، وما نقوم به هو أننا نعمل فقط على زيادة الوقت فقط بمعدل ساعة  
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واحدة.  ومن ثم فإننا نبدأ مبكرًا بمعدل ساعة واحدة وننتهي لاحقًا بمعدل ساعة.  فهذا كل  

يام به، لأننا إن لم نفعل فسوف يتعين علينا الدفع مقابل مناوبة جديدة بالكامل، ما يمكننا الق

يمكننا القيام بذلك   --وهذا من شأنه مضاعفة تكاليف العمل بشكل أساسي.  ولكن ذلك  

ويمكن للجميع   YouTubeوسوف يتم الإعلان عن جميع الجلسات ونشرها على موقع  

يم التعليقات على هذه الجلسات.  وسوف يتم تجميع تلك  مشاهدتها لاحقًا ويمكنكم أيضًا تقد 

التعليقات من خلال منظمي الجلسة وضمها في تقارير الجلسات الخاصة بهم.  أعني أن  

هذه طريقة واحدة يمكننا بها القيام بذلك بحيث نحصل على التعليقات ممن لم يتمكنوا من 

 مشاهدتها لأنه في منطقة زمنية غير ملائمة.

 

لنا إمكانية تقسيم قاعات الاجتماعات متاحة سواء عبر الإنترنت أو ميدانيًا.  وما وقد جع 

تعلمناه هو أنه من الصعب للغاية مزج القاعات المتعددة ميدانيًا وبالنسبة لمن هم مشاركون  

فإن ما نوصي به الناس    --بشخصهم وبالنسبة لمن يشاركون عبر الإنترنت.  إذن ماذا  

لمشاركين بشخصهم في الاجتماعات الغرف المتعددة الخاصة بهم أو  بفعله هو أن يكون ل

حتى مجموعة من الغرف المقسمة وبالنسبة لمن يشاركون من خارج الفعالية أن تكون  

لديهم القاعات المقسمة الخاصة بهم وعدم الخلط بينهم.  وقد رأينا أن هذا الأمر ناجح 

مشاوراتنا المفتوحة الثالثة التي أجريناها   بشكل سليم.  وقد أجرينا اختبارًا في ذلك خلال

في نهاية الشهر الأخير والتي جربنا فيها النسق المختلط، وبالفعل، فقد وقعنا في بعض  

الأخطاء من حين إلى آخر.  والآن فإننا على دراية بمكان هذه النقاط، ونحن نبذل قصارى  

 جهدنا من أجل تصحيحها أيضًا. 

 

ا  نفس  الثنائية،  يمكنكم القاعات  بحيث  بالكامل  منظمة  فهي  الثنائية،  القاعات  لشيء.  

 التفاعل عبر الإنترنت ومن خارج الفعالية من أجل المشاركين في الاجتماع. 

ولدينا الحفلات الموسيقية الليلية بالإضافة إلى مراسل الاستقبال الاجتماعي أيضًا.  ومن  

بسبب مهلة الإرسال.  ومن ثم لا  الصعب جدًا إقامة الحفلات الموسيقية عبر الإنترنت  

أعتقد أن هذا الأمر سيكون مفيدًا إلى تلك الدرجة، ولكننها سوف نحاول على أية حال.   

لكن الحفلات التي كنا سنقيمها، لا سيما من خلال المنصة الافتراضية التي سوف نعقدها،  

 بادروا بالمحاولة والحصول على ذلك. 
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قد أنني قد تحدثت كثيرًا.  إذن فقد قمت بتوزيع الشرائح أعتقد أن هذا كل ما لديّ، وأعت 

 بحيث يمكنكم توزيعها والنظر فيها، وإذا كان لديكم أي أسئلة فأخبروني رجاءً.  شكرًا. 

 

 

إليكم بعض النقاط الهامة هنا، لا سيما فيما يخص مشاهدة الجلسات  شكرًا لك، شينغتاي.    : كريس ديسبان

 والقدرة على التعليق.  أعتقد أن هذه فكرة رائعة حقًا.    YouTubeلاحقًا على موقع 

 

والمقترحات    الأسئلة  وضع  يجب  سريع،  تذكير  إليكم  ساندرا،  إلى  أنطلق  أن  وقبل 

ا سوف نعمل بنظام رفع الأيدي بالنسبة  والتعليقات في مربع الدردشة.  يرجى العلم بأنن

قبيل النهاية بكثير، لذلك أرجوا بذل الجهد في    --لمن يتحدثون في النهاية، في النهاية قبل  

رفع الأيدي والتعليق في الدردشة.  سيكون ذلك رائعًا.  فهذا ما يعجل النقاش تفاعليًا.  

لأوروبي حول حوكمة الإنترنت  ولكن بالنسبة لي، لنسمح لسندرا بتقديم منظور الحوار ا

- EURODIG .ساندرا، إليك الكلمة  . 

 

 

 شكرًا لك، كريس.  هل يمكنكم سماعي؟  : ساندرا هوفيريتش

 

 

الوقت الحالي أنت   : كريس ديسبان إذا فقدتم الاتصال، فسوف نخبركم بذلك.  وفي  ويمكنني سماعك.  

 على ما يرام.  لديك ستائر رائع، بالمناسبة.

 

 

لقد قمت بغلق الفيديو على أية حال لأننا أدركنا في الاختبار أن اتصالي ليس هو الأفضل   : ساندرا هوفيريتش

 اليوم.  أنا في فندق أقضي عطلة، وأنا أعتذر لكم على ذلك، لكنني أتابع عن كثب.   
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المجتمع   هذا  تهنئة  أود  البداية،  وفي  هنا،  الحديث  فرصة  إعطائي  على  لكم  وشكرًا 

ومنتدى حوكمة الإنترنت وكل ما يدور حول ذلك، على القدرة على التحول    ICANNو

بسهولة للغاية من النموذج المباشر وجهًا لوجه إلى النموذج المتاح عبر الإنترنت.  وأنا 

أعتقد أن هذه مهارات غير اعتيادية تمامًا تلك التي يتمتع بها المجتمع لأنه يمكنني أن 

رى أنهم يعانون من مشكلات أكثر بكثير في العمل عبر الإنترنت أرى في المجتمعات الأخ

 والاعتياد على المشاركة عن بعد.

 

الحوار   اثنين من  بها في  التي حظينا  التجربة  البداية عن  أتحدث في  أن  أود  ذلك  بعد 

الإنترنت   قمنا    EuroDIGالأوروبي حول حوكمة  الذي  الابتكار  الافتراضيين، وذلك 

اعاتنا عبر الإنترنت، وأود أن أعطيكم نظرة عامة عليه بالإضافة إلى  بتضمينه في اجتم

 سيرة ذاتية شخصية وقصيرة أيضًا.  حول التجربة. 

 

إلى برنامج    التحول  القدرة على  لنا  لي، فقد كانت  بالنسبة  من مساحة عدم    --وأخيرًا 

الفعلية.  ومن الاتصال إلى مساحة الاتصال عبر الإنترنت كما كان الحال في الاجتماعات  

ثم فإننا لم نغير هيكل البرنامج على الإطلاق، وقد كان ذلك واحدًا من أكثر الابتكارات  

ليس ابتكارًا ولكن في الوقت نقطة مفاجئة للغاية بالنسبة لي، وهي العمل من   --إدهاشًا  

حة  عفوًا العمل الميداني، والقدرة أيضًا على العمل في مسا  --خلال الاتصال بالإنترنت  

افتراضية.  لكن بإمكاننا أن نرى أن سلوك المشاركين كان مختلفًا بعض الشيء.  على 

سبيل المثال، يشارك الناس في جلسة قبلها بوقت قصير للغاية لا يتيح الفرصة للاستعداد.   

غالبًا ما يكون ذلك قبل بداية الجلسة.  ومن ثم يجب على منظم الجلسة أن يكون مستعدًا 

 إرسال بيانات إثبات الهوية وكل هذه الأشياء اللازمة.لذلك من حيث 

 

بالإضافة إلى ذلك، ندرك أن الناس تزداد صعوبة إرضائهم، لأنه وكما قالت باربرا، فقد   

زووم   برنامج  اجتماعات  من  جميعًا  نوع Zoomسئمنا  ونختار  ننتقي  فإننا  ثم  ومن   ،

 الجلسة التي تودون المشاركة فيها.
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خر، كان من السهل للغاية الحصول على مشاركين من خارج المجتمع وعلى الجانب الآ 

والذين لم يكن من الممكن أبدًا وفي ظل الظروف العادية الحصول عليهم عندما يكون  

 لدينا اجتماع مباشر وجهًا لوجه في أي اجتماع حالي. 

 

يين إلى  لقد كانت هذه هي التجربة الأهم التي حصلنا علينا من خلال اجتماعين افتراض 

 الآن. 

 

أما من الجانب الابتكاري، وكما تعلمون، فإن الحوار الأوروبي حول حوكمة الإنترنت   

EuroDIG   عبارة عن منتدى إقليمي.  ولا تواجهنا مشكلة المناطق الزمنية.  وما قمنا

به هو أننا قمنا بإعداد ثلاثة استوديوهات في جميع ربوع القارة، فلنطلق عليها اسم مراكز 

 غرة، وقد أردنا استحداث ذلك الشعور بالمجتمع في جميع أنحاء القارة.مص

ومن واقع تعليقات وآراء المشاركين الذين حصلنا عليهم، رأينا أن هذا يمثل نجاحًا كبيرًا 

لأن هذه الإدارة والتسيير بين الاستوديوهات أعطانا شعورًا بأننا نجلس جميعًا في نفس 

 في الشاشة، نعم، لكننا إلى حد ما متصلين افتراضيًا.  السفينة، وأننا ننظر جميعًا

 

  Gather.townكما أننا استخدمنا في اجتماعنا الافتراضي الثاني أداة يطلق عليها اسم   

حيث نقوم ببناء مركز مؤتمرات افتراضي.  وينبغي أن أقول بأن نصف المشاركين كانوا 

قًا، لكن النصف الآخر من المشاركين سعداء ومسرورين للغاية بهذه الأداة وقد أعجبتهم ح

رأى أنها تمثل عقبة إضافية ولم يرغبوا في استخدامها.  لذلك يجب عليكم وبشكل أساسي  

الحرص والاهتمام إذا ما جعلتم هذه الأداة هي نقطة الدخول الوحيدة لأنكم لن تفقدوا أي 

 لأدوات. من المشاركين ممن ليس لديهم استعداد على استخدام هذا النوع من ا

 

كما أننا أجرينا بعض التجارب فيما يخص الفعاليات الاجتماعية، لكننا رأينا أن الجهد   

الذي يتم بذله في هذه الفعاليات الاجتماعية بالإضافة إلى التعقيبات التي تحصلون عليها  

يحظى بشكل أساسي باهتمام مجموعة صغيرة للغاية في الفعالية الاجتماعية.  وهذا أمر  

ونحن بحاجة إلى الكثير من الاستعداد لهذا النوع من الأشياء.  وعلى    مكلف إلى حد ما. 
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المستوى الشخصي، فإنني لا أقترح الاستثمار أكثر من اللازم في الفعاليات الاجتماعية.   

 وبالأحرى، استثمار كل جهد في تحقيق اتصال جيد.

 

في كلا الجانبين، فيما أما فيما يخص النظرة العامة، أعتقد أنه ينبغي أن نتوقع تغييرات   

يخص المشاركين الذي يشتركون في الاجتماع مشاركة فعلية مباشرة، وسوف نرى أيضًا 

 تغييرات في المشاركين عبر الإنترنت.

وأنا أتوقع أن الناس يزدادون انتقائية من حيث اختيار المكان الذي يسافرون إليه وأيضًا  

ل الشاشة.  وأنا أعتقد أن كل ما يتعلق  وما نوع الفعالية التي حصلت عليها من خلا  --

بنقل المعرفة، أعني نقل المعرفة الصافية، وترك التواصل والعلاقات جانبًا، فإننا نعمل 

بشكل رائع في النسق المختلط وأيضًا عبر الإنترنت.  فكل ما هو بحاجة لاحتضان أو 

جب القيام بكل ذلك  قهوة أو كأسًا من الشعير في مشرب بالإضافة إلى مناقشة فردية، ي

وأنا   --في نسق الاجتماعات الفعلية المباشرة.  وعندما يبذل المشاركون الجهد من أجل  

المستقبل.  فعندما يبذل الناس الجهد في القيام بالسفر،  أعتقد أن ذلك أيضًا سيتغير في 

 فإنهم يتوقعون بيئة تواصل وعلاقات وتجارب جيدة. 

 

هي أننا لسنا بحاجة في المستقبل لتحميل جداول الأعمال    وبالنسبة لي، فإن الخلاصة هنا  

أو في برنامج زووم   الشاشة  للمشاركين على  بالنسبة  الشاق  اللازم، لأنه من  أكثر من 

Zoom  أو أن هذا ليس ما يتوقعه المشاركون عن    --أو في أي منصة، من الشاق أيضًا

 السفر عبر العالم. 

 

راحة أكثر من أجل التواصل وتدعيم العلاقة لمن سافروا  إذا أعتقد أننا بحاجة إلى فترات   

إلى مكان اجتماع محدد، لأنه يريدون الاجتماع.  فهم يريدون المناقشة.  وهم لا يسافرون  

فقط من أجل الاستماع إلى شخص آخر أو متحدث من لجنة أو أيًا يكن المتحدث.  ويجب  

 --كثر على أن تكون مدة الجلسة قصيرة أيضًا من أجل التسهيل أ

 

 )يتعذر تمييز الصوت(
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لأن مدة الجلسة الأقصر سوف تجعل من السهل أيضًا على المشاركين عن بعد متابعة  : ساندرا هوفيريتش

 الجلسات. 

 

وكما قلت لكم، أعتقد أن جداول الأعمال المكتظة ذات فترات الراحة القصيرة، لن يحقق  

 هيم التي سوف تتناسب مع المستقبل. أي شيء في المستقبل.  وليس هذا من المفا

 

كما أنني أود أن أستمع وأن أفكر في طريقة إيجابية، لا يجب علينا توفير مشاركة عادلة   

عادل.    غير  الأمر  لأن  بالإنترنت  المتصلين  وغير  الإنترنت  عبر  المشاركين  من  لكل 

ل بالإنترنت.  فسوف يختار الناس وينتقون وجهة السفر ومكان الإقامة في وضعية الاتصا

وإذا ما اخترت المكوث في المنزل، فإنني لا أتوقع أن يكون ذلك منصف تمامًا.  وبالطبع 

أتوقع أن تكون لي القدرة على المشاركة بسهولة والاتصال بيسر.  وأنا أتوقع المشاركة  

بسهولة.  لكنني لا أتوقع الحصول على كل الفرص التي يحظى بها المشارك الذي يختار 

ر إلى مكان ما.  ولا يعني ذلك أن هناك عيب أو نقيصة بين واحد أو الآخر.  بل إن  السف

الإنترنت  عبر  المشاركين  من  لكل  منهما،  لكل  المشاركة  من  مختلف  نوع  مجرد  هذا 

 والمشاركين الفعليين بشخصهم.

 

وما زلت أعتقد أن هناك مساحة هائلة لتحقيق أشياء رائعة.  فعلى سبيل المثال، فكروا   

أيضًا أو مناطق الكبائن واستخدامها في صورة    Global Villagesفي إمكانية استخدام  

فروع نائية صغيرة.  وبالنسبة لمن يريدون الحصول على مناقشة فردية قصيرة بعد أي  

فيمكن استخدام ذلك في صورة   IGFأو كبينة    ISOCكبينة  أو    ICANNجلسة، أو كبينة  

فرعة صغير يمكن للناس الوقوف فيه معًا وربما احتساء كوب من القهوة.  مشارك واحد 

أو اثنان أو ثلاثة موجودين على الشاشة، والآخرون يقفون حوله.  ويكون هناك ميكروفون 

وهناك الكثير من التحسينات التي   يخدم هذا الغرض.  أعتقد أن هذا ليس بالأمر العسير.  

يمكن القيام بها، ولكن بشكل عام، أقول بأنه ينبغي علينا التفكير في التغييرات على كلا  

المشاركين  وفي  بعيد  مكان  إلى  يسافرون  عندما  يتوقعونه  وما  الناس  في  الجانبين؛ 

 عفوًا في جانب المشاركين عبر الإنترنت.  --الميدانيين 
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 د هذا القدر، وأحيل إلى كريس. وسوف أتوقف عن 

 

 

إن السعي من أجل تحقيق تجربة عادلة ومنصفة أمر   --شكرًا لك، ساندرا.  أجل، هذا   : كريس ديسبان

والسعي باتجاه جعل هذا الأمر عادلاً ومنصفًا   --كما أن الاتجاه نحو  مستحيل في رأيي.   

 قدر الإمكان لهو هدف جدير بالسعي لتحقيقه.

 

 شكرًا. 

 

الآن سوف نتحول إلى آشوين والتي سوف تتحدث إلينا قليلاً حول الدعم اللوجيستي، وما  

 .ICANNإلى ذلك من منظور منظمة 

 

 آشوين، إليك الكلمة.  

 

 

 شكرًا لك، كريس.  شكرًا لكم جميعًا على إعطائي الفرصة للتعريف بما نفكر فيه. :رانغانآشوين 

 

القيام    في  قدمًا  المضي  كيفية  حول  سياق  لدينا  يكون  بحيث  قليلاً  للخلف  أتكئ  سوف 

 بالأشياء، وبعد ذلك أعود مرة أخرى إلى التفكير في الاجتماعات المختلطة. 

 

إذا عدنا بالتفكير للوراء، حتى قبل جائحة فيروس كورونا المستجد فقد كنا نوفر المشاركة  

عن بعد لمن ليست لديهم القدرة على المشاركة بشخصهم مهما كانت الأسباب.  وكان 

بإمكانهم طرح الأسئلة وكان بإمكانهم تقديم ما لديهم من تعليقات من خلال استخدام ميزة  

 سئلة والأجوبة.الدردشة وميزة الأ
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ولكن عندما هلت علينا الجائحة بقوة في فبراير/شباط من العام الماضي، اتخذ مجلس   

.   2020الإدارة قرارًا بتحويل أول هذه الاجتماعات إلى اجتماع افتراضي في مارس/آذار  

وقد أتاح لنا هذا الأمر فرصة رائعة في التعرف على ما إن كانت للتقنيات القدرة على  

محله.   استئ تحل  أن  الأقل  حتى على  أو  المباشر  الشخصي  للاجتماع  الاضطرار  صال 

هو سادس اجتماع   ICANN72اجتماع    --وبنظرة إلى الوراء، هذا هو الاجتماع السادس  

نجريه، وقد تعلمنا الكثير والكثير على مدار الاجتماعات الخمسة الماضية التي أفضت  

 إلى هذا الاجتماع السادس. 

 

، وقد تم ذكر برنامج زووم  Zoomماد الرئيسي لنا في ذلك هو برنامج زووم وكان الع 

Zoom   لبرنامج زووم مرات عدة.  وقد وطدنا علاقة رائعة مع فريق الإدارة الأول 

Zoom   ،وصولاً إلى أنني ومديره التنفيذي نتواصل من خلال خاصية الاتصال السريع

الوصول إلى ذلك النوع من الاتصال.   فعندما تكون لدينا مشكلات أو طلبات، نستطيع  

وهناك العديد من التحسينات التي تعود بالنفع الآن على هذا المجتمع وهي نتيجة مباشرة 

لفرق الهندسة العاملة لدينا والتي تتعاون معًا يدًا بيد وتنفذ هذه الأشياء وفق أطر زمنية  

،  Zoomي برنامج زووم  قصيرة نسبيًا.  وبالطبع فقد تأكدنا من توافرها مرة أخرى ف

أيضًا، بحيث يمكن للجميع الاستفادة من بعض هذه الابتكارات التي شاركنا في وضعها 

 من أجل جعلها في الصدارة هنا.  Zoomأو تعاونا مع 

 

وأعتقد أن من بين الأشياء التي تعلمناها من خلال كل ذلك هو أن الحصول على التقنية  

ة الهندسية، إن جاز التعبير، لأنه أصبح كذلك بحيث حصل  قد أثبت أنه بمثابة فرع الميزاني

الجميع على منصة متساوية، وكان هناك شعور بالشمول والمساواة والعالمية.  أما من  

حيث مشاركة نموذج أصحاب المصلحة المتعددين الخاص بنا، فقد أثبت ذلك أنه شيء  

لا أعتقد أننا عندما لجأنا إلى  مفيد بشكل مباشر بالتوازي مع ما كنا نطمح إليه دومًا.  و

ذلك كنا نعتقد أن النتيجة سوف تكون كهذه، ولكن بالتأكد كان ذلك من واحدة من النتائج  

 التي شهدناها.
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ونتيجة لذلك، ونحن ننظر إلى النموذج المختلط، في النظام الذي نريد أن نواصل فيه   

يدهم بالمرونة في إمكانية الالتقاء بالمشاركين حسب ما يريحهم من خلال مواصلة تزو

حضور الاجتماعات بشخصهم أيضًا.  وكما كانت تقول ساندرا، قد تكون هناك مستويات  

مختلفة من الراحة اعتمادًا على من يرغب في الحضور، والمكان الذي يريدون الحضور  

ك  منها، وما إن كان السبيل إلى الوجهة المرغوبة متاحًا أم لا، إضافة إلى السلامة.  تل

 هي الاعتبارات التأملية، على الأكثر، في هذه المرحلة الزمنية. 

 

اجتماعات    مستقبل  في  ننظر  ونحن  التكنولوجيا،  منظور  فإن  ICANNومن   ،

الاجتماعات العامة المباشرة وجهًا لوجه بالكامل على نحو ما كانت، لا ندري متى سيكون  

رض منصة تكون متاحة لجميع من  ذلك.  ومن ثم فإننا نتخذ متجهًا يتوجب علينا فيه ع

كانوا  إذا  الخصوص  وجه  وعلى  وقت،  أي  وفي  مكان  أي  من  المشاركة  في  يرغب 

يستخدمون التكنولوجيات على أي جهاز.  إذن فهذه هي العقلية التي نسير بها. ولمساعدتنا، 

وكما  فإننا نعيد النظر مرة أخرى في التعريف، في النهاية، لما يعنيه الاجتماع المختلط.  

تعلمون، فإن فحوى كلمة "مختلطة" يتفاوت من شخص إلى آخر.  ومن ثم فقد نظرنا في 

مصدر للمتخصصين في الاجتماعات الدولية، وكان هناك تعريف رسمي للاجتماعات 

مجموعة   تضم  فعالية  أو  اجتماع  أي  تشمل  المختلطة  الاجتماعات  بأن  يقول  المختلطة 

ا لوجه وتتواصل رقميًا مع المشاركين في مواقع  واحدة على الأقل من المشاركين وجهً 

 أخرى أو عدة مواقع أخرى. 

 

ومن ثم فإننا ننظر في استراتيجيتنا المختلطة في ذلك السياق.  كما أن هناك العديد من   

 الاعتبارات التي نتخذها في عمليات التفكير هنا. 

 

، فهناك العديد من الخيارات  الأول هو المشاركة.  عند اختيار برنامج الفعالية الافتراضي 

الابتكارية المتاحة أمامنا.  ونحن اليوم على سبيل المثال قد ضممنا مجالس المناقشات  

إلى ميزات الوصول.  وكما تعلمون فإن تدفق الصوت أيضًا يعد خيارًا.  والتدوين النصي  

أ الذي ترونه  الزر  فذلك  أيضًا خيار.   الإنجليزية  باللغة  الفعلي  الوقت  سفل برنامج في 

كان من الأشياء التي شاركنا في إعدادها في الشهور الستة أو الثمانية   Zoomزووم  
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اجتماعات خاصة   قاعات  الآن  أيضًا خيار.  ونحن نوفر  الفورية  الماضية.  والترجمة 

شخصًا.  ولدينا أدوات   50بقدرة استيعابية تصل إلى   Zoomمباشرة في برنامج زووم 

دوات للاقتراع بالإضافة إلى مربع الأسئلة والأجوبة متاح أيضًا، استطلاع افتراضي، وأ

جميع هذه القنوات    --ومتاح كذلك البث الحي عبر مربع الأسئلة والأجوبة.  أعني، فإن  

أو   اجتماعات  كانت غرف  سواء  بها،  قدمًا  المضي  في  ونرغب  للمشاركة،  مخصصة 

برنامج   في  ويب  الوZoomندوات  ندوات  أن  أعرف  أنا  هنا.   .   حافل  سجل  لها  يب 

وتسجيلات الجلسات والنصوص المدونة المتاحة فيما بعد الجلسات.  كل هذه الأشياء ما 

 تزال من أدوات المشاركة القيمّة.  

 

وفي الوقت نفسه ومع مواصلة النظر في هذه الأشياء، فإننا نقوم كذلك بتقييم العديد من  

الخبرة.   تعزيز  أجل  المحتملة من  للملفات عبر    الخيارات  الحية  المشاركة  كما نجرب 

.  كما أن السبورة الرقمية خيار آخر نستخدمه في الخلفية.  وفي  Zoomبرنامج زووم  

التواصل  منصات  الجلسة.   لهذه  اليوم  الرقمية  السبورة  نستخدم  فسوف  الحقيقة، 

رة.  ربما  الاجتماعي.  وننظر حاليًا في كيفية تضمين ما نقوم به معها، إذا اقتضت الضرو

توافر  زيادة  الجمهور.   أمام  متاحًا  يكون  الذي  الطلب  التسجيل حسب  قبل  ما  محتوى 

 .  هذه هي الأدوات التي ما زلت ننظر فيها. YouTubeالجلسات التي تبث عبر موقع 

 

ومن منظور البيئة، فإن هدفنا يتمثل في التأكد من أننا نوفر تجربة عادلة بين معقوفتين  

وللقيام بذلك، يلزم الجميع اعتناق سلوك جديد.  على سبيل المثال، إذا كان    تجربة عادلة.  

عدد الناس الموجودين ماديًا في مكان ما صغير نسبيًا مقارنة بعدد المشاركين من مسافة،  

لكل جلسة.  وسوف يتعين   Zoomفسوف يحتاج الجميع لأن يكونوا في برنامج زووم  

جهزة بسماعة رأس وميكروفون من أجل المشاركة.   على الجميع استخدام نوع ما من الأ

وطريقة تفكيرنا في هذا الأمر أننا يجب أن نحصل على ترتيب فردي مضمّن يتم فيه  

 طرح الأسئلة وتقديم المداخلات.

 

وسوف يتعين علينا معرفة العادات الجديدة عندما نقوم بذلك ونحن ندخل هذا النموذج،  

أننا سوف   الرغم من  تشغيل لأنه وعلى  علينا مراعاة  يتعين  فسوف  القاعة،  في  نكون 
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وإلغاء تشغيل الميكروفون عندما نتحدث وعندما ننتهي من التحدث؛ وإلا فقد تكون هناك  

 ضوضاء قريبة وارتداد للصوت وهو ما يمكن أن يكون مزعج للغاية.

 

لمرغوبة في تلك  وقد يكون إعداد القاعة نفسها مختلفًا اعتمادًا على أي المسافات المادية ا 

 المرحلة الزمنية في ذلك الموقع.  إذن هذه هي الاعتبارات البيئية التي نفكر فيها. 

 

وفي الكثير من ذلك، فإننا نسلم بمسألة القدرة على الاتصال، لكن يجب حقًا أن نتخوف  

من حقيقة أنه ليس لكل شخص عرض نطاق عالي للاتصال بالإنترنت، وهو أحد الأسباب  

نا في طرق يمكننا من خلالها تعويض المشاركين الذين قد يواجهون مشكلات وراء نظر

في عرض النطاق.  أما البث المباشر في حقيقة الأمر فهو من الأشياء التي قد تستهلك  

الكثير من عرض النطاق أكثر مما نرى.  كما أننا نوفر خيارات عرض نطاق منخفضة 

الخيا هو  فقط  الصوتي  فالبث  لذلك.   موقع  نتيجة  في  ننظر  فيه.  ونحن  ننظر  الذي  ر 

YouTube   في رأينا  لأننا  ما  شيء  حدوث  أثناء  المحتوى  لإيصال  وسيلة  باعتباره 

  Zoomتجاربنا وخبراتنا أنه يستهلك عرض نطاق أقل نسبيًا من جلسة برنامج زووم  

 الداخلية التي يجري بثها للخارج. 

 

وهناك جانب آخر نفكر فيه ألا وهو بيئة الإنتاج نفسها.  لذا إذا فكرتم في هذا النوع من  

 -مرة أخرى-الإنتاج المرتب، في ترتيب ذلك، فإن إعداد وشكل القاعة قد يتفاوت استنادًا  

إلى طبيعة الظروف المحيطة التي تفرضها المنشأة أو الحكومة المحلية، حيثما نستضيف  

السؤال عن عدد المشاركين الذين يمكن أن نتوقعه ما يزال سؤال عصيّ    الفعالية.  إن 

على الإجابة.  واستنادًا إلى عدد الأشخاص الموجودين، كم عدد الأشخاص الموجودين  

 في المنشأة ويشاركون في مقابل الحاضرين في الموقع، إن جاز التعبير.

 

أكبر للغرف المكتظة استنادًا إلى  وقد نكون بحاجة للقليل من الجلسات التي تتيح مساحة  

 مستوى الحضور.  ومن ثم فإننا نفكر في هذه المسألة. 
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أما من منظور الكاميرا، عندما نفكر في كيفية عرض المتحدث، فإننا نفكر في طريقة  

الحصول على كادر رؤية واضح لكاميرات القاعة المادية، وتوفير أكثر من زاوية رؤية  

جربة الاتصال عبر الإنترنت، بدلاً من مجرد التركيز على كاميرا واحدة من أجل إثراء ت

 واحدة وهو الأمر المتأصل في الأداة التي قد يستخدمها المتحدث في تلك المرحلة الزمنية. 

أما من منظرو التسهيلات والتسيير، فإننا نركز على توفير تسهيلات أقوى تكون أكثر  

يتلقاها   التي  المعاملة  بنفس  معاملتهم  يجري  بعد  عن  المشاركين  أن  لحقيقة  مراعاة 

الحاضرون في القاعة أنفسهم.  وفي السابق، إذا ما فكرنا في الأمر، نجد أن المشاركين  

طة محددة في الزمن قبل أن يتم وضع أسئلتهم في ترتيب  عن بعد قد ينتظرون حتى نق

التناول أو تجميع تعليقاتهم، في حين أننا نحاول هنا إنشاء ترتيب واحد.  إذن فنحن بحاجة  

إلى سلوك جديد في مدير المشاركة عن بعد لكي نتأكد من أننا نراعي هذه المداخلات  

 والأسئلة التي ترد إلينا.

 

منظور    ومن  منظمة  وأخيرًا،  يلزم  الذي  ما  محض،  أحد    ICANNلوجيستي  لعقد 

؟  كما تعلمون، الأمر يستغرق شهورًا في الإعداد والتخطيط.  فكل ICANNاجتماعات  

اجتماع من اجتماعاتنا المادية الفعلية يستغرق منا في المعتاد ما بين خمسة إلى ستة أشهر.   

ضع الفعلي المباشر، حرفيًا في نهاية  وحتى مع مواصلة هذا الاجتماع الآن، إذا كنا في الو

هذه الاجتماع فسوف يتوجب علينا إجراء زيارة ما قبل الاجتماع للموقع التالي للتأكد من  

أن المنشآت مناسبة ومتوافقة. وفي العديد من الحالات فقد مضينا في النظر في المنشأة 

عادة عمل تلك الشبكة  فقط لنعود من الرحلة الأولى ونقول، "يا إلهي، نحن بحاجة إلى إ 

بالكامل".  وقد توجب علينا العمل لمدة ثلاثة أو أربعة أشهر مع موفر الدعم الفني الخاص  

بهم من أجل إنشاء شبكة بحيث تكون الشبكة جاهزة عندما نصل إلى هناك.  هذا مجرد  

 مثال فقط.

 

إلهى نحن بحاجة    وقد مضينا كذلك في النظر في منشأة لنعود من الرحلة الأولى قائلين، يا 

إلى إعادة إعداد تلك الشبكة بالكامل.  وقد توجب علينا العمل لمدة ثلاثة أو أربعة أشهر 

مع موفر الدعم الفني الخاص بهم من أجل إنشاء شبكة بحيث تكون الشبكة جاهزة عندما  

 نصل إلى هناك.  هذا مجرد مثال فقط.   
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التي أعددناها بحيث يمكن للمنشأة الاستفادة   وفي القليل من الحالات، تركنا وراءنا الشبكة 

 مما قمنا بتشغيله كان مختلفًا تمامًا عما كان لديهم في السابق. 

 

والآن وبصرف النظر عن عدد الأشخاص الذين يحضرون بشخصهم، فإن لدينا إعدادات   

ادي،  لوجستية أخرى.  فلدينا الكثير والكثير من المعدات التي يجب أن تصل إلى الموقع الم

الضوئي وأجهزة   العرض  الفيديو واللافتات والشاشة وأجهزة  كالميكروفونات ومعدات 

اتصال شبكة واي فاي    --الكمبيوتر المحمولة ومعدات واي فاي، وما يلزم للواي فاي  

الخاص بنا متاح لكل في موضع.  وكل ذلك يتم إعداده بمعرفة فرق العمل لدينا.  هذه  

  200تي يجب أن تصل إلى هناك.  وسواء كان الحاضرون  إذن هي مجموعة الأحمال ال

شخص يحضرون في اجتماعاتنا، فيجب أن نحصل على نفس النوع  2,000شخص أو 

 من المعدات المتاحة.  وقد تكون الكمية أقل، إلا أن نفس الدعم اللوجيستي متوفر لنا.

 

جهنا إذن مشكلات والكثير من ذلك، إذا كان بالجملة، يجب إرساله في سفن شحن، فتوا 

تخص سلسلة التوريد المنتشرة والسائد في جميع أنحاء العالم اليوم التي نعاني منها.  ومن 

التفكير والتخطيط والتعرف على  بها في  القيام  التي يجب  القليل من الأعمال  ثم هناك 

لوجستيات الطرق أو لوجستيات المحيطات، ما لم تكن لدينا القدرة على أخذ كمية أصغر  

 ونقلها جوًا بتكلفة أعلى بكثير.

 

وبعد ذلك هناك الترجمة الفورية.  وأنا على يقين من أننا رأينا، عندما نحضر بشخصنا   

أن هناك كبائن للترجمة الفورية على طول أحد جوانب القاعات في العديد من القاعات  

في التعامل مع   المختلفة حيث نوفر فيها أكثر من لغة واحدة.  وخلال الجائحة، فقد نجحنا

الاجتماعات  وإلى  المستقبل  إلى  نتطلع  ونحن  ننظر  ونحن  بعد،  عن  الفورية  الترجمة 

المختلطة في كيفية القدرة على الحصول على بعض من هذه القدرات الجديدة وإيصالها  

دون الحاجة بالضرورة إلى تكرار مادية ما كان لدينا في الماضي.  ومن ثم فإن هذه قائمة  

عتبارات التي سوف تؤخذ فيما نفكر فيه ونحن ننظر في مسألة الاجتماعات طويلة بالا

 المختلطة.   
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 وبهذا، سوف أحيل الميكروفون مرة أخرى إليك، كريس. 

 

 

للغاية.    : كريس ديسبان آشوين.  هذا شيق ومفيد  لك،  الكثير من الأشياء  شكرًا.  شكرًا  لقد كان هناك 

الكثير من تلك الأشياء يجري التعرف    --المذكورة في مربع الدردشة.  بعض تلك الأشياء  

عليه، وسوف نعود إليه في المستقبل غير البعيد جدًا.  ولكن قبل ذلك، اسمحوا لي أن  

الاست اللجنة  أو  الحكومات  نظر  وجهة  على  تطلعنا  كي  آنا  إلى  الكلمة  شارية  أعطي 

 الحكومية أو المجتمع بشكل عام.  آنا، إليك الكلمة. 

 

 

 

 

 

بإعداد   : آنا غولدين أيضًا  لقد قمت  قال شينغتاي،  بالجميع.  كما  لك، كريس، ومرحبًا  شكرًا جزيلاً 

بعض الشرائح، لكنني أظن تحقيقًا لمبدأ التفاعل سوف أتحدث بدونها وبعد ذلك أنشرها 

 ذلك لكل المهتمين.  في مربع الدردشة بدلاً من 

 

إذن وكما ذكر كريس، فإنني هنا لكي أقدم لكم منظور اللجنة الاستشارية الحكومية حول  

الاستشارية   اللجنة  داخل  وصلتنا  التي  التأملات  بعض  على  أطلعكم  وسوف  المسألة.  

اللجنة    GACالحكومية   أن  إلى  الإشارة  تجدر  وبالطبع،  الآن.   إلى  الموضوع  حول 

وكذلك   ICANNعبارة عن مجموعة واحدة ضمن مجتمع    GACة الحكومية  الاستشاري

.  إذن هدفي  GACنطاق كبير من القطاعات ضمن أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

اليوم هو أن أعطيكم بالفعل لمحة عامة عن بعض الأفكار والرؤى والخبرات التي أطلعنا 

 .GACعليها أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 
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إلى   العودة  ومخاطر  مزايا  هو  أولاً  عنه  أتحدث  سوف  الذي  إذن  الأول  فالسؤال 

الاجتماعات المختلطة من منظور اللجنة الاستشارية الحكومية.  في البداية، من الجدير  

الحكومية   اللجنة الاستشارية  إقبال واضح في  إلى    GACالقول بأن هناك  على العودة 

ه.  إذن في أحد اقتراعات اللجنة الاستشارية الحكومية خيار الحضور المباشر وجهًا لوج

GAC  دولة أو نحو ذلك من الدول التي شاركت في الاقتراع، فإن قرابة    20، من بين

اجتماع  43 حضور  كبير  بشكل  يفضلون  بأنهم  أفادوا   %ICANN73     .بشخصهم

إم تتيح  لوجه  وجهًا  المباشرة  التفاعلات  أن  المناقشات  في  الكثيرون  كانية وأوضح 

للغاية   الهامة  الجوانب  من  العلاقات وهي  شبكة  تدعيم  وفرص  الأروقة  في  المناقشات 

.  ولكن في الوقت نفسه، كان هناك GACبالنسبة لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

تقدير قوي أيضًا بأنه لن يكون للجميع خيار حضور اجتماعاتنا بشخصهم، وذلك نظرًا 

ينات وقيود السفر، ومن ثم يجب علينا الاهتمام أكثر بالتأكد من لعوامل مثل توافر التحص

بصرف   الحضور،  لجميع  ومنصف  عادل  أمر  المختلطة  الاجتماعات  إلى  الانتقال  أن 

 النظر عن المنطقة.

 

إذن بالنسبة لمن شاركوا في الاقتراع وقالوا بأنه من غير المرجح أن يحضروا الاجتماع  

هو قيود السفر بسبب جائحة فيروس كورونا المستجد،   بشخصهم، فكان السبب الرئيسي

 متبوعًا بالتكلفة والوقت اللازمين للسفر. 

 

أما من حيث مخاطر الاجتماع المختلط، فقد كان من الواضح أن المجموعة كانت تركز  

على الحاجة إلى أن تضمن وإلى أقصى حد ممكن أن المشاركين عبر الإنترنت يلقون  

قدم المساواة مع الحاضرين بشخصهم وتجنب الانقاص من حقوق   معاملة محترمة وعلى

البيئية  التأثيرات  المخاطر مثل  أيضًا بعض  لكننا حددنا  مجموعات أو مناطق خاصة.  

لزيادة السفر، وبشكل واضح كان هناك الكثير من التوفير من عدم السفر في ظل طريقة  

اشر وجهًا لوجه والتي قد تقلق الاجتماع الافتراضية، والمخاطر الصحية للحضور المب

بعض الأعضاء بالإضافة إلى التكاليف ومستوى الطلب على الموارد الملقى على كاهل  

 لكل عمليات التخطيط الإضافية هذه. ICANNمنظمة 
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  ICANNلذلك من حيث كيفية قيامنا فعليًا بالعمل من أجل ضمان أن تكون اجتماعات   

يع الحضور، وهناك بضعة أفكار داخل المجموعة.   بالنسق المختلط عادلة ومنصفة لجم

، تم سؤال المشاركين GACإذن في الاقتراع الذي أجرته اللجنة الاستشارية الحكومية  

المختلطة.  فالنتيجة    ICANNعن أي البنود التالية الأقرب لرؤيته في أول اجتماعات  

ضية والمناقشات % اختاروا فرص حدوث تدعيم شبكة العلاقات الافترا71.4أن نسبة  

غير الرسمية.  وعلى سبيل المثال، فإن بعض الأفكار الرائعة التي ذكرناها بالفعل، لكن  

تلك   تكرار  في  يساعد  الصغيرة  المجموعات  واجتماعات  المقسمة  القاعات  مثل  أشياء 

القهوة   لتناول  استراحات  الحصول على  الأروقة وفرصة  في  الرسمية  المحادثات غير 

ال من  ذلك  عبر وغير  والمشاركين  بشخصهم  المشاركين  من  لكل  الاجتماعات  فرص 

الحصول على شاشة حقيقية من أجل جلب المشاركين   47.6الإنترنت.  واختار نسبة  

% إلى نظام عادل وفعال على الإنترنت لتنسيق  51.7الافتراضيين في القاعة.  وأشار  

ال بين الأشياء  إذن من  الكلمة.   الحصول على  بالفعل هي وإدارة طلبات  تم ذكرها  تي 

والمشاركين   الإنترنت  عبر  المشاركين  من  لكل  ومتكامل  نظام مضمن  على  الحصول 

بشخصهم.  كما وأننا حصلنا أيضًا على مقترحات حول الأدوات التفاعلية الافتراضية  

التي يمكن أن تساعد في تسيير التفاعلات الاجتماعات    Wonder.meالجديدة مثل أداة  

ة إلى ترجمة فورية في الوقت الفعلي لجميع المشاركين إضافة إلى الحصول  وأيضًا الحاج

إلى   إضافة  إليها  الوصول  للجميع  يمكن  الوصول  وسهلة  الاستخدام  سهلة  أدوات  على 

الحاضر   الفعلية  الجلسة  منسق  مع  بالشراكة  يقوم  ربما  الإنترنت  عبر  أعمال  منسق 

 بشخصه. 

 

ع عن أكبر المخاوف بالنسبة للأعضاء في العودة  ومن ثم فإننا نسأل أيضًا في الاقترا 

ربما   --إلى   القمة  أعلى  في  وكان  المختلطة.   الاجتماعات  إلى  الانتقال  في  سأقول 

الخصائص ومستويات الجودة حول المشاركين من خلال الهواتف، وهو من الأشياء التي 

اطر الصحية وقيود ذكرتها بالفعل، وبعد ذلك أيضًا المخاوف التي تدور حول أي من المخ

السفر المرتبطة بالحضور المباشر وجهًا لوجه.  وفي الوقت نفسه، كان هناك إحساس  

قوي بأننا قد حصلنا على العديد من الابتكارات الإيجابية من الاجتماعات الافتراضية،  

 ومن المهم أن نتناول هذه الابتكارات معنا في نسق الاجتماعات المختلطة.
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كما هو الحال    GACإذن وسريعًا قبل أن أختم كلامي، فإن اللجنة الاستشارية الحكومية   

الاجتماعات  فيما يخص  نوعية  لتحديات  تعرضت  المجتمع،  لجميع مجموعات  بالنسبة 

عضو جديد منذ التحول إلى عقد اجتماعات   80الافتراضية.  إذن فقد حصلنا على حوالي  

ICANN  بحاجة وهم  الإنترنت،  في    عبر  وتأهيل  وإعداد  ملائم  تمضين  إلى  بالطبع 

الحكومية   اللجنة الاستشارية   GACالمجتمع، وهناك بعض الإجراءات والعمليات في 

مثل تحقيق النصاب القانوني وصياغة البيان الختامي والتي ينبغي أن تخضع للتعديل هي  

كان هناك إحساب قوي   GACالأخرى.  إذن في مناقشات اللجنة الاستشارية الحكومية  

قد أجرت بعض الأعمال الرائعة في    GACبالفعل بأن قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية  

والأدوات بالنظم  منظمة    التعريف  إلى  بالإضافة  الأمر  هذا  مواكبة  أجل  من  الجديدة 

ICANN  وأعتقد أن البعض منها، وبعض الأعضاء البارزين أيضًا من الأهمية بمكان ،

من أجل مواصلة نسق الاجتماعات المختلطة.  فعلى سبيل المثال، أشياء من قبيل تسجيل  

ا  --الجلسات بحيث يكون هناك منطقة زمنية   للمناطق  الوصول  يمكن  المختلفة  لزمنية 

إليها واستخدام الميزات التفاعلية من أجل تدعيم المشاركة التفاعلية.  وقد حصلنا بشكل 

الافتراضية  استخدام مزيد من الاجتماعات  التي تدور حول  المقترحات  ما على بعض 

ية للغاية والمختلطة تمامًا في المستقبل.  إذن فقد كان هناك بالتأكيد بض الابتكارات الإيجاب

 وبعض الدروس المستفادة من واقع تجربتنا في هذه البيئة الافتراضية. 

 

وبهذا أصل إلى نهاية كلامي.  أتمنى أن يكون هذا الرد ساردًا لبعض وجهات النظر   

 وأنا أتطلع إلى مناقشة المزيد خلال الجلسة.  GACداخل اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

ك، آنا.  شكرًا جزيلاً لك.  إذن وقبل أن ننتقل الآن إلى الميكروفون المفتوح لقد كان كذل : كريس ديسبان

ونستمع إلى تعليقاتكم ومقترحاتكم، اسمحوا لي أن أنتقل سريعًا إلى مارتن حيث سيقدم لنا  

 نظرة عامة حول منظور مجلس الإدارة.  مارتن.  الكلمة لك. 
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لما قدمتموه من تعليقات مفيدة ومستنيرة.    --لكم جميعًا على    نعم شكرًا لك، كريس.  وشكرًا : مارتن بوترمان

 إذن فالأمر يتعلق حقًا بكيفية الحصول على أفضل ما في الاجتماعات معًا.  

 

والآن، فإن دور مجلس الإدارة في ذلك يتمثل في الاستماع والاتكاء وتقديم التسهيلات   

ل في تقرير متى يكون من العملي أو  إلى أقصى حد.  ولكن بعد ذلك، فإن لدينا دور يتمث

أو  لوجه  وجهًا  المباشرة  الاجتماعات  إلى  نعود  أن  الكافية  الحكمة  من  أو  القانوني 

الاجتماعات المختلطة.  ولهذا فإننا ننحو منحى الحد من المخاطر استنادًا إلى أسلوب الحد  

ومت للمخاطر،  العام  المشهد  فليًا  الاعتبار  في  يضع  الذي  المخاطر  الصحة من  طلبات 

 والسلامة، وجدوى السفر بسلامة أيضًا فوق كل ذلك. 

 

داخل    الاجتماعات  تنظيمها وهي  نقوم على  التي  فهذا من الأشياء  باربرا،  قالت  وكما 

المنطقة، والآخر وهو الاجتماعات العالمية حيث نواجه العديد من المواقف التي تتفاوت  

ة دائمًا.  حسنًا، إننا لم نر شيئاً بما أننا نحاول في جميع أنحاء العالم.  وقد كان ذلك مشكل

 العودة إلى الاجتماع معًا، في رأيي.

 

أما فيما يخص المشهد العام للمخاطر، فبادئ ذي بدء، لقد نظر في المشهد العام للمخاطر   

الخارجية   المعتمدة والموارد  الموارد  فإننا نعتمد على  السبب،  الموقع نفسه.  ولهذا  مع 

د المطبقة تطبيقًا عالميًا من أجل الاستفادة منها في تقييم المخاطر بدلاً من التفكير  والموار

فيما نعتقد أنه الأفضل.  وعلى سبيل المثال، فإن تصنيفات المراكز الأمريكية للسيطرة 

من عال جدًا إلى منخفض هو شيء    1إلى    4على الأمراض والوقاية منها في نطاق  

الحسبان. أن نضعه في  السيطرة على     يجب  أحد مراكز  كان هناك تصنيف من  وإذا 

من عالي جدًا أو عالي، فلن نصل إلى تلك    3أو    3الأمراض والوقاية منها مكون من  

منظمة   بيانات  في  ننظر  أننا سوف  أو  هناك.   اجتماع  عقد  من  نتمكن  فلن  المرحلة.  

ى أو أعلى مستوى وصولاً إلى حظر السفر الأقص  5الاستغاثة الدولية.  فمعدل مقياس  

من خطر السفر هي مجرد مواقف يفترض بمجلس الإدارة أن يفكر فيها بأن الذهاب إلى  

 هناك قرار غير مسئول.  وقابلية المخاطر لدينا سوف تمنعنا من السفر إلى هناك.   
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ومن ثم فإن معدلات مخاطر المراكز الأمريكية للسيطرة على الأمراض والوقاية منها   

ي مطبقة بالكاملة وبشكل واضح ولا سيما في حالات الولايات المتحدة ولكن  الحالية، وه

أيضًا مع مراعاة بقية العالم، وبورتوريكو ولاهاي )يتعذر تمييز الصوت( التي تصنيف  

.  ونتمنى أن يتغير هذا الأمر في القريب.  لكن إذا كنا قد خرجنا من  4حاليًا في المرتبة 

 عد الوقوع مسألة لا يمكن التنبؤ بها في الوقت الحالي.   الجائحة بدرس ما، فهو أن مو

 

لقد كنا نفكر في الاستعداد لاجتماعات مصغرة أيضًا، وكان من بين الخيارات المتاحة،   

على سبيل المثال، سنغافورة، حتى أن سنغافورة أيضًا في الأول من أكتوبر/تشرين الأول  

هولندا، ونقوم في الوقت الحالي بتضيق قد عادت إلى الإغلاق والحظر.  أنا أعيش في  

نطاق القيود المفروضة مرة أخرى أيضًا.  الأمر لا يمكن التنبؤ به وحسب، ونحن نتمنى 

ونؤمن بأن كل شيء سيتحول إلى الأفضل في العام المقبل.  ومن ثم فإننا نحصل على  

 مستويات المخاطر متى ما كان من العملي والمحتمل أن نسافر. 

 

وف يظل كوفيد موجودًا، إلا أن مستويات الخطر سوف تكون أقل.  وبمجرد والآن، س 

المطالبة   علينا  يجب  أنه  نعتقد  المخاطر،  من  المنخفضة  المستويات  تلك  إلى  نصل  أن 

بتحصينات معترف بها لفيروس كورونا المستجد وأقنعة وجه.  ويجب أن نواصل فرض  

وقع تحسبًا لأن تكون هناك مخاطر،  التباعد المادي ومعرفة من هم الموجودون في الم

بحيث يمكننا إبلاغ المشاركين.  ومن الواضح أن اختبارات فيروس كورونا لما قبل السفر  

سوف تظل مطلوبة من جانب شركات الطيران والدول، لكن على المستوى الميداني لابد  

يوم واختبارات  الحرارة  لدرجات  وميدانية  يومية  فحوصات  بإجراء  المطالبة  ية  من 

لفيروس كورونا سريعة وميدانية.  أيضًا مع فهم أنه في حين أنه يمكننا الحصول على  

بعض التأكيدات فيما يخص الصحة والسلامة للموقع، فلن تكون لنا القدرة على التحكم  

فيما يقوم به المشاركون في الساعات التي لا يقضونها في الموقع ولكن يتناولون فيها  

أيًا يكن.  ويجب ألا نقوم بذلك.  لكن ذلك يعني  اللقاءا  --العشاء أو   ت في الحانات أو 

بالنسبة للموقع، أنه يجب ألا نفترض أن الجميع آمن بمجرد الوصول إلى أن يغادروا في  

 نهاية الأسبوع.
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بالإضافة إلى ذلك، بالنسبة للتحقق من الموقف كما قالت آشوين بالفعل يجب أن نتعامل  

مع المسألة بجدية شديدة وهذا عنصر إضافي للمواقع التي زرناها من قبل وهو التحقق  

أكثر من قدرات التهوية، أي التهوية المناسبة ولكن أيضًا الالتزام من جانب فريق العمل  

 سلامة والتي نعتبرها مسألة هامة.  وأنا أعترف لكم أنه هام للغاية. بمتطلبات الصحة وال

والآن وبعد ذلك، الجزء الأخير وهو السفر الدولي.  هل السفر الدولي العابر للحدود   

إلى   جوًا  السفر  من  الحالي  العام  الأوروبيون صيف  يتمكن  لم  تعلمون،  وكما  ممكن؟  

يات المتحدة من السفر جوًا إلى أوروبا.  وهذا  الولايات المتحدة ولم يتمكن مواطنو الولا

أنا أوروبي لذا فأنا على دراية بهذه المسألة، لكن    --موقف عصيب.  وإذا كان هؤلاء  

هناك مواقف مماثلة في أجزاء أخرى من العالم.  إذا كانت أجزاء كبيرة من العالم قد  

 جتماعات؟تعطلت على هذا النحو، فما تأثيرات ذلك على إمكانية عقد الا

 

هناك أمر آخر وهو معالجة الحكومات لرسوم المسافر الأساسية أو شيء من هذا القبيل.    

خلال الأسبوع المقبل، في   --وسوف يتم فتح العديد من المكاتب الرسمية مرة أخرى في  

الثامن من نوفمبر/تشرين الثاني.  وقد كانت مغلقة.  وسوف تكون لها القدرة على تناول 

قيود الرسمية التي قد تكون أكثر مما كانت عليه في الماضي.  بعد ذلك التأثيرات جميع ال

المالية المحتملة.  وهذا الجانب غير معروف إلى الآن.  فتكلفة اختبارات فيروس كورونا  

المستجد ما قبل السفر، وعلى الرغم من أن متطلبات السفر المعتمدة، أجل، لا أعلم كيف 

 هذه مشكلة طويلة الأجل. ستكون تذاكر السفر، و

 

وفي حين يتوق مجلس الإدارة إلى استئناف الاجتماعات العامة، تحقيقًا لميزة التعاون  

والتواصل والصداقة الحمية الواضحة، فنحن على استعداد للقيام بذلك على نفقة المجتمع 

أو فريق العمل.  وسوف نواصل تقييم المخاطر، وجدوى السفر والظروف التي يكون 

الدعم   الوقت ذاته، فإننا نقّدر فعليًا ونقدم أكبر  العمل.  وفي  المعقول استئناف  فيها من 

ولدينا الرغبة والإرادة للقيام بما يكننا من أجل مساعدة المجتمع على الاجتماع معًا حول  

 كيفية تنظيم الاجتماعات بشكل أفضل من حيث الهيكل والمحتوى وتنفيذ ذلك.   
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ن هذا الرد مفيدًا وأنا أتطلع لسماع المزيد منكم.  فغالبية أعضاء مجلس  إذن أتمنى أن يكو 

 الإدارة حاضرون في الاجتماع أيضًا.  ونحن نصغي.  كريس، الكلمة لك. 

 

 

شكرًا.  شكرًا لك، مارتن.  حسنًا.  إذن حان وقت فتح الميكروفون لتلقي تعليقات الحضور.    : كريس ديسبان

بقاعة الدردشة.  وفي حين أننا   --تعليقات والمقترحات في  وللحصول على الأسئلة وال

 Zoomمربع الدردشة، أي في قاعة برنامج  --ننتظر أن يرفع المشاركون أياديهم في 

Room   هنا، اسمحوا لنا أن نتناول سؤالين وردا إلينا من مربع الدردشة.  من سيتولاها؟ 

 

 

 أقرأها.  رائع.  شكرًا لك، كريس.  سوف  : أندريا غلاندون

 

 

 شكرًا لك، أندريا.  رائع. : كريس ديسبان

 

 

والسعة.    : أندريا غلاندون الرحب  خلال  على  المتحدثون  تناولها  تم  التي  الأسئلة  بعض  تلقينا  لقد 

الملاحظات، ومن ثم سوف أتناول الأسئلة التي لم تتم الإجابة عنها إلى الآن.  السؤال  

الأول من جيفري نيومان.  ولست متأكدًا مما إذا كان ذلك قد فاتنا، لكن هل هناك قيد على  

 عدد الحضور في منتدى حوكمة الإنترنت؟

 

 

 شينغتاي، أعتقد أن هذا قد يكون أحد تعليقاتك.  : ريس ديسبانك

 

 

  15,000نعم.  إننا لم نقم بوضع حد وقيد في الوقت الحالي لأن مركز المؤتمرات يسع   : شينغتاي ماسانغو

.  لنقل إذن أنه إذا وصل  2,000شخص وفي الوقت الحالي لدينا تسجيل ما يقرب من  
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% 50فلم نصل حتى إلى نسبة    --%  50فقط إلى نسبة  ، فإننا نصل  3,000العدد إلى  

 من السعة، وهو الحد الذ قمنا بوضعه للقاعات على هذا النحو.  أجل. 

 

 

 شكرًا. : أندريا غلاندون

 

 

 شكرًا لك، شينغتاي.  أندريا. : كريس ديسبان

 

 

لتعليقات ممن يشاهدون سؤالنا التالي من شاه زهير رحمن.  كيف سيتم جمع الأسئلة وا : أندريا غلاندون

فارق  الإنترنت؟  كيف سيتم تجميع الأسئلة والتعليقات؟  بسبب  تسجيل منتدى حوكمة 

 التوقيت، لن يتمكنوا من المشاركة عبر الإنترنت.

 

أعتقد أن هذا الأمر يتعلق بالطريقة التي سوف نصيغ بها الأسئلة والتعليقات    --أعتقد أنه   : كريس ديسبان

ون خمس ساعة أو عشر ساعات بعدها، قل لي شينغتاي، عندما يشاهد التي ترد في غض

 ؟ YouTubeشخص ما مقطع فيديو على موقع 

 

 

طريقة تنفيذ ذلك.  إذا كان    --سوف يتم تضمينها في تقرير الجلسة.  وهذه هي الطريقة   : شينغتاي ماسانغو

يجيبك أنريتي على  السؤال عن الطريقة التي سوف يتم بها ضبط هذه الأسئلة، فيمكن أن 

ذلك.  اكن بالنسبة للآليات الفعلية المستخدمة في جمع الأسئلة، فأنا أعتذر.  فأنا لم أشارك  

العملية سوف تحدث وهي   المحادثة.  لكن هذه  تلك  أن تكون في عملية    --في  ويجب 

 الأسئلة المتداولة أيضًا. 

 

 

 اسمحوا لنا أن ننظر إن كانت أنريتي، هل رفع يديك بخصوص ذلك السؤال؟  : كريس ديسبان
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 هو كذلك.  هو كذلك.  :أنرييت أيستيرهويسين

 

 

 مرحبًا بك، وإليك الكلمة. : كريس ديسبان

 

 

 شكرًا جزيلاً.  إنني سعيدة لتواجدي هنا.  من الرائع المشاركة في هذه الجلسة.    أنرييت أيستيرهويسين:

 

خطط للقيام به هو أن يكون لكل فعالية رقم.  ومن ثم في الملحق، فيما يخص ملحق ما ن 

ICANN   .لدينا رقم ، في كل فعالية من فعاليات منتدى حوكمة الإنترنت سوف يكون 

فالمشاركون غير المنخرطين أو الذين لا يشاركون في الوقت الفعلي، سوف نحدد فترة 

إ  24إلى    12من   خلالها  يمكننا  الهاشتاغ ساعة  استخدام  خلال  من  التعليقات  رسال 

 المخصص لورشة العمل تلك أو لتلك الجلسة الخاصة. 

  

 اسمحوا لنا أن ننظر إن كانت أنريتي، هل رفع يديك بخصوص ذلك السؤال؟  

 

 

 هو كذلك. :أنرييت أيستيرهويسين

 

 

 حسنًا، مرحبًا بك، وإليك الكلمة. : كريس ديسبان

 

 

 شكرًا جزيلاً.  إنني سعيدة لتواجدي هنا.  من الرائع المشاركة في هذه الجلسة.  :أنرييت أيستيرهويسين
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ما نخطط للقيام به هو أن يكون لكل فعالية رقم.  ومن ثم في الملحق، فيما يخص ملحق  

ICANN   .لدينا رقم ، في كل فعالية من فعاليات منتدى حوكمة الإنترنت سوف يكون 

ركون غير المنخرطين أو الذين لا يشاركون في الوقت الفعلي، سوف نحدد فترة فالمشا

الهاشتاغ   24-إلى    12من   استخدام  خلال  من  التعليقات  إرسال  خلالها  يمكننا  ساعة 

المخصص لورشة العمل تلك أو لتلك الجلسة الخاصة.  وسوف يتم تضمين ذلك في تقرير 

قد أتت قبل الفعالية، فسوف يتم التعامل معها خلال الفعالية.  وإذا كانت الأسئلة الواردة  

الفعالية.  وإذا ما جاءت بعد الفعالية، فسوف يتم تضمينها في تقرير الفعالية من خلال 

 منظم الجلسة. 

 

فهذا هو الأمر بالتحديد.  مسألة عادية للغاية، لكن نأمل أن ننجح في ذلك.  على الأقل   

 المشاركة المتباعدة من حيث الوقت والمكان. فهي عملية متباعدة وتتيح إمكانية

 

 

الجاهزية   : كريس ديسبان المبادرة في  أخذ زمام  لك على  الإجابة وشكرًا  أنيريتي، شكرًا لك على هذه 

والاستعداد للمضي قدمًا والقيام بذلك ومحاولة تنفيذ ذلك أن نضطر نحن له.  إذن نحن  

 ممتنون للغاية لذلك. 

 

رفعت يدك مرة أخرى.  هل أردت قول شيء آخر؟  لا، فقد أنزلتها   لقد  --هل أردت أن   

 مرة أخرى. 

 

 أعتقد أن لدي سؤال آخر من أندريا، وبعد ذلك قد نتناول التعليقات من الجمهور. 

 

 

هل هناك طريقة للحصول على خادم أو خوادم برنامج زووم  :لدينا سؤال من فريد بيكر : أندريا غلاندون

Zoom ع أثناء الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه؟  إذا كان ذلك، فهل يفيد ذلك  في الموق

 في تعقيدات وصعوبات عرض النطاق؟
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 أعتقد أن هذا السؤال موجه إليك، آشوين. : كريس ديسبان

 

 شكرًا لك، كريس.  شكرًا لك، فريد. :آشوين رانغان

 

يوفر حاليًا خدمة مستندة إلى السحابة    Zoomالإجابة هي للأسف لا.  فبرنامج زووم   

القيام به هو طلب   داخل السحابة.  وأفضل ما يمكننا  وهم لا يقومون بموازنة الأعباء 

الحصول على واحد من مراكز البيانات، استنادًا إلى موقع اجتماعنا.  وإلى أقصى حد  

 ممكن، فإن لهم القدرة على توجيه مرور بياناتنا إلى ذلك.

 

ل أساسين فإن الإجابة بلا، لا يمكننا تقسيمها، ولن تكون شيئاً يمكنه المساعدة  لكن وبشك 

 في تحقيق استهلاك أقل لعرض النطاق.

 

 

 شكرًا لك، آشوين.  هذا أمر رائع. : كريس ديسبان

 

ما زلت أنتظر أن يرفع المشاركون أيديهم في قاعة الدردشة وطرح الأسئلة ولكن في   

 قل إلى التعليقات.  من الذي يقرأ التعليقات؟  أهذا أنت، أندريا؟ الوقت ذاته دعونا ننت

 

 

 هذا أنا.  : أندريا غلاندون

 

 

 تفضل، إذن.  : كريس ديسبان

 

 

 شكرًا.    : أندريا غلاندون
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يجب أن نقبل حقيقة أننا بعقد اجتماعات مختلطة فإننا :التعليق الأول من فولكر غرايمان 

سوف نتسبب في استحداث مجتمع مشاركين من فئتين بالنسبة لتلك الاجتماعات.  وعلى  

الرغم من ذلك، فإن عدم عقد اجتماعات مباشرة وجهًا لوجه قريبًا سوف يؤدي بالمشاركين 

الاجتماع وجهًا لوجه يتيح إمكانية إلى الانسحاب أكثر إلى حالات الانعزال الخاصة بهم.  ف

اللقاءات غير الرسمية الشخصية والمباشرة للمشاركين من جميع المجموعات وغالبًا ما  

يكون بمثابة مسار سريع للتوصل إلى تسوية.  فالسؤال إذن عما إن كان بإمكاننا تقبُّل 

 .أو عدم التقدم لفترات أطول --إحراز التقدم البطيء أو عدمه بعد الآن 

 

 

شكرًا لك، فولكر.  أعتقد بالفعل أن هذا تعليق ملفت.  وأعتقد أنه   --هذه نقطة ملفتة فعليًا  : كريس ديسبان

ربما يكون من الأشياء التي يجب عليك، مارتن، ضمها إلى ملفك التعريفي الخاص    --

تبار بالمخاطر.  نعم، من الصحيح أن نقول بأنه يجب عليكم بالطبع أن تضعوا بعين الاع

 جميع المخاطر المرتبطة بمقر الانعقاد وكل تلك الأشياء التي تحدثتم عنها.  

 

فكل هذه الأشياء من الأهمية القصوى بمكان، ولا أريد التقليل منها بأي شكل من الأشكال.   

لكن هناك خطر آخر على المنظمة وعلى العمل الذي تقوم به المنظمة.  وقد يكون ذلك  

أنه في بعض المراحل، قد يكون من الواجب اتخاذ قرار فيما يخص أي من تلك المخاطر 

 هو ما يجب وضعه أكثر في الاعتبار.

 

 لكن شكرًا لك، فولكر.  على هذا التعليق.  أعتقد أن ذلك مفيدا.  

 

أعلم أن لدينا تعليقات أخرى، لكن أندريا، يدك مرفوعة،   --اول المضي قدمًا وسوف أح 

 فلنتناول تعليقك رجاءً.

 

إذا كنت تتحدث، فاعلم أنكم على وضع كتم الصوت.  يجب عليك الخروج من وضعية  

 كتم الصوت.
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ي الوقت الحالي زميل لاجتماع  مرحبًا بكم جميعًا.  طاب مساؤكم من مونتريال بكندا.  أنا ف :أندريا شيربوفيتش

ICANN72    سوف    2021وأيضًا أحد المشاركين في منتدى حوكمة الإنترنت.  في عام

 أشارك ميدانيًا في اجتماع كاتوفيتشي.

 

وقد حصلت بالأمس على التأشيرة، وأعتقد أن هذا من وجهة نظري الشخصية مسألة   

أن من المهم   --في حقيقة الأمر    مشتركة طوال هذين العامين من الجائحة، وأعتقد أننا

الإنترنت وحتى   المنعقدة من غير  إلى نمط الاجتماعات  العودة  أمر هام    --فعليًا  وهذا 

 للمجتمع، ولروح المجتمع في رأيي.

 

كما أن هذه الاجتماعات التي تتم عبر الإنترنت وهذه الأنواع، قد تكون   --وبالفعل فإن   

تكون جزءًا من الأنشطة التي تتم فيما بين الجلسات.    بالبث المباشر، لكن من الممكن أن

 ويمكن أن تعقد طوال العام. 

 

 

 --أندريا، شكرًا لك، هذا  : كريس ديسبان

 

 

 شكرًا. :أندريا شيربوفيتش

 

 

 هذا تعقيب مفيد للغاية. : كريس ديسبان

 

 جيف، تفضل.  
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 معكم جيف نيومان للعلم والإحاطة. نعم، شكرًا.   :جيف نيومان

 

وقد وضعت كلامي في مربع الدردشة، لكني أعتقد أنه هام بما يكفي.  وقد  --أعتقد أنه  

وقد سمعت ذلك خلال اجتماع بالأمس، أن من المتوقع أن تكون وظيفة  --حصلنا جميعًا 

.  أعتقد أن هذا يمثل  الدردشة والأسئلة المتداولة، أنه يجب عليكم استخدام اللغة الإنجليزية

الإسهام  بها  للمشاركين  يمكن  طريقة  إلى  التوصل  علينا  يتوجب  أنه  وأعتقد  مشكلة.  

باستخدام لغتهم الخاصة وليس فقط الاستماع بها أو التحدث بها، ولكن أن تكون لهم القدرة  

 على الكتابة في مربع الدردشة. 

 

الكلمة "تعليق" أو    إلى ذلك، فإن استخدام  "سؤال" أو "مقترح" قبل وبعد كل وإضافة 

تعليق أو سؤال أو مقترح ليست سهلة للغاية بالنسبة لما يتحدثون اللغة الإنجليزية كأهلها.   

إذن من الممكن استخدام شيء آخر من أجل الإشارة إلى ذلك بأنه مصدر تعليقك أو سؤالك  

 أو مقترحك. 

 

 شكرًا. 

 

شكرًا لك، جيف.  إنها نقاط رائعة.  ولا أدري ما هي الحلول، ولكن بالتأكيد من الواجب   : كريس ديسبان

 النظر في بعض الأشياء.

 

 تشيريل.  مرحبًا. 

 

 

 طاب يومكم جميعًا.  :تشيريل لانغدون أور

 

 

 طاب يومكم جميعًا.  : كريس ديسبان
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طن أسترالي سابق.  أجل.  الأستراليين السابقين.   وهذه مزحة خاصة لا يفهمها إلى موا :تشيريل لانغدون أور

 سررت برؤيتك، كريس.  وسررت برؤيتكم جميعًا في حقيقة الأمر.

 

أنا تشيريل لانغدون أور للعلم والإحاطة، بالمناسبة    --وأنا أعلم أنكم ستظنون أني ربما   

عاقة في ربما أنوي قول شيء حول جانب المشاركة عن بعد من كل ذلك أو جانب الإ  --

 كل ذلك.  لا فلن أفعل.   

 

لقد أردت أن أطلعكم فعليًا على ملاحظة قد تؤثر على الموقع الفعلي لأي من الاجتماعات  

المختلطة في المستقبل.  وهو مقدار الوقت الذي تستغرقه في النظر والدراسة، وسوف  

كحالة   --   يتوجب النظر فيها مرة أخرى في عملية الجدولة، ومعالجة بعض المعلومات

الأشياء   هذه  أنواع  الحالية، وكل  الحرارة  أن    --التحصينات ودرجات  ميدانيًا، وحقيقة 

الحديث في الردهات، والتحكم في المشاركين في هذه الناحية يجب أن يكون محل دراسة  

 أيضًا إذا كان نريد إدارة التباعد. 

 

مرة الأولى في العديد،  )يتعذر تمييز الصوت( صغير للغاية )يتعذر تمييز الصوت( لل 

خلال اجتماعات عديدة وجهًا لوجه، ويمكن القول مع ارتداء كامل للأقنعة، والحصول  

على التحصينات الكاملة وما إلى ذلك.  اجتماعنًا عن بعد كان مقررًا أن يكون فعالية.   

ن  كما أن الدخول في عنق الزجاجة من أجل بداية موقوتة كان محبطًا للغاية.  والآن كا

شخصًا، وسوف يكون هناك   250شخصًا يحاولون الوصول إلى مكان ما.  أو    25هناك  

 بعض المشكلات الوجودية المحتملة.   

 

وقد أردت فقط أن أطلعكم على ذلك وأطرحه في صورة تخوف وقلق.  حيث يجب النظر  

 في هذه المسألة والتخطيط لها.  شكرًا.

 

 

 شكرًا لك، تشيريل لانغدون أور.  لك كل التقدير والاحترام. : كريس ديسبان
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في حين أننا ننتظر أن نرى شخص آخر لديه تعليق أو مقترح في القاعة، لنعد مرة أخرى   

 إلى أندريا وقراءة المزيد من التعليقات.  أندريا.

 

 

مؤخرًا بقدر   ICANNجتماعات  لم يحظ جدول ا:تعليق ورد من ريغ ليفي  --شكرًا.  من   : أندريا غلاندون

كبير من الاجتماعات المتداخلة، لكنني أتخيل أن هذا الأمر سوف يبدأ في التسلل إلينا مرة 

أخرى ناحية كيف كان هذا الحال في الحالات التي كانت فيها أعداد كبيرة من التداخلات.   

زووم   برنامج  إلى  نتحول  أن  العديدZoomوقبل  نحضر  أن  الممكن  من  كان  من    ، 

لا يتيح هذه الخاصية.  وسوف    Zoomالاجتماعات في آن واحد.  إن برنامج زووم  

أكون شاكرًا إذا ما أطلعني أحدكم على أن هذا الأمر قد اعتبرًا ميزة لموفري خدمات 

  Zoomالمشاركة عن بعد في المستقبل، سواء من خلال تشجيع شركة برنامج زووم  

ي أكثر من اجتماع واحد باستخدام برنامج زووم على توفير هذه الخاصية أي الحضور ف

Zoom .في مرة واحدة أو عند تقييم الأدوات المستقبلية 

 

 

  ICANNشكرًا لك أندريا، ريغ. هذا مقترح شيق حقًا أنا متأكد من أنه ضمن مهارات   : كريس ديسبان

الخاصة، وهي القدرة على حضور اكثر من اجتماع واحد في نفس الوقت والانتقال بينهم 

أو أكثر من اثنين، ظنًا بأننا نعقدها جميعًا بنسبة مائة بالمائة.  لكن هذه    --ذهابًا وإيابًا  

الفكرة على الرغم من ذلك شيقة وسوف يكون من المذهل أن تكون لنا القدرة على إدارة  

إذا ما كانت هذه خاصية متاحة في البرنامج.  شكرًا  Zoomة في برنامج غرف متوازي

 على كل ذلك. 

 

 رويلوف، يدك مرفوعة.  تفضل. 

 

 رويلوف، أنت في وضع كتم الصوت.   
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 عذرًا، كريس.  شكرًا.  : رويلوف ماير

 

 

 من الجيد حقًا أن نسمع صوتك.ها نحن ذا.  مرحبًا بالزملاء.   : كريس ديسبان

 

 مرحبًا.  نعم، وأنت أيضًا.  من الجيد حقًا أن نسمع صوت الجميع.   : رويلوف ماير

 

أنا رويلوف ماير، للعلم والإحاطة.  لدي سؤال موجه إلى مارتين.  مارتن لقد ذكرت  

تلطة، اسمح  بعض التدابير التي تتنبأ بها بمجرد أن تكون لدينا تدابير للاجتماعات المخ

 لي أن أسميها الجزء المادي من الاجتماعات المختلطة.  وسؤالي هو.

 

 )يتعذر تمييز الصوت(

 

 

 مهلاً لحظة، رويلوف.  لدينا ميكروفون جانح.  : كريس ديسبان

 

 حسنًا.  أعتقد أنه يمكنك المتابعة الآن.  

 

 

تعد توصيات صحيحة والتي تعتبر إلزامية سؤالي هو، هل نتصور الالتزام بالتدابير التي   : رويلوف ماير

في الموقع، أم هل نتصور تجاوز تلك التدابير وتقرير بعض الأمور والتدابير النوعية  

 بأنفسكم؟

 

 

 شكرًا لك، رويلوف.  : كريس ديسبان
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 نعم، شكرًا لك، رويلوف.    : مارتن بوترمان

 

أعتقد أن الأكثر أهمية هو أن ننظر في ما يجعل، ما يضع في الاعتبار التفاصيل الخاصة  

بأن لدينا مجتمع عالمي يشارك في موقع واحد؛ وهذا يعتبر مشاركة كبيرة من أشخاص  

نعلم أنهم لن يزوروا الموقع فسحب ولكن أيضًا موقع المدينة التي يحضرون إليها.  وبشكل 

المحلية الظروف  على  واضح  ونحن  هامة،  المحلية  والإرشادات  المحلية  فالظروف    .

دراية بالتفاصيل.  ومن ثم نود النظر فيهما، أود القول في ذلك المنظور.  السلامة أولاً.  

 وفي ذلك، نحقق أفضل اجتماع ممكن.

 

 

 شكرًا لك، مارتن.  رويلوف، هل تريد الرد؟  : كريس ديسبان

 

 

فسوف تسعى للحصول على النصائح من السلطات المحلية أو شيء من هذا أجل.  إذن   : رويلوف ماير

 القبيل؟

 

 

نعم، بكل تأكيد، أيضًا.  ليس فقط المحلية ولكن أيضًا يجب أن نضع في الاعتبار الصفة   : مارتن بوترمان

 العالمية لمجتمعنا. 

 

 

 حسنًا.  شكرًا. : رويلوف ماير

 

 شكرًا لك، رويلوف.  شكرًا لك، مارتن.   : كريس ديسبان
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أتمنى أن يتمكن الجميع من رؤية السبورة الرقمية المعروضة على الشاشة.  هناك عدد  

من المقترحات حول ذلك.  وأنا أقترح في هذه المرحلة أن نقرأها على مسامع الحضور،  

وصول إلى  لكن سيكون بمقدوركم الوصول إلى ذلك.  وسوف تكون لكم القدرة على ال

وتنزيل نسخة من مربع الدردشة الذي يحتوي على عدد من التعليقات والآراء   --ذلك  

المقدمة المفيدة والنافعة.  وأنا أهيب بكل من لديه منكم رأي حيال تلك الأشياء أن يرفعوا  

أيديهم ويعبروا عنها لنا شفهيًا الآن، ولكن أثناء الانتظار، سوف نعود مرة أخرى إلى  

 لنرى إن كانت هناك تعليقات أخرى. أندريا 

 

 

أعتقد أن أحد الأسباب وراء تحقيق اجتماعات :نعم، شكرًا.  لدينا تعليق آخر من أنيبيث لانغ : أندريا غلاندون

ICANN    .الافتراضية خلال جائحة كورونا لهذا النجاح هي أننا نعرف بعضنا بعضًا

أش يفد  بأن  ونأمل  ندرك  أن  يجب  المستقبل،  أجل  وفي  من  المجتمع  إلى  جدد  خاص 

المشاركة، وبعد ذلك سوف يكون من الصعب جدًا بالنسبة للمشاركين الجدد الذي لم يلتقوا 

من قبل بالأشخاص الذي يتحدثون إليهم عن طريق الاتصال الافتراضي.  نحن بحاجة  

 إلى بعض الأماكن المخصصة للاجتماع وجهًا لوجه أيضًا. 

 

 

لك، أندريا.  أنيبيث، أعتقد أن هذا يسلط الضوء تمامًا على التعليق.  إنه لمن السهل  شكرًا   : كريس ديسبان

للغاية بالنسبة لمن يعرفون منا بعضهم الآخر جيدًا من أجل المشاركة عن بعد.  ويمكننا  

يمكن اختزال ذلك.  ربما يمكن التعرف إلى بعضنا الآخر من خلال محادثات منفصلة   --

أو أيًا يكن ويمكننا التفاعل في القنوات   WhatsAppأو محادثات    Skypeعلى برنامج  

القيمة حول   وعالية  للغاية  هامة  تقدمينها  التي  النقطة  بأن  علمًا  ذلك.   إلى  وما  الخلفية 

 المستقبل وكيفية تعاملنا مع الأفراد الجدد الذي سيفدون إلينا.

 

الدردشة حول    مربع  في  ذلك  نشرت  من  أنت  أنك  أعتقد  الرقمية  جيف،  السبورة  فتح 

للمشاركين من أجل وضع الملاحظات عليها.  لا أعتقد أن الأمر كذلك، لكن يمكنني أن 
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أؤكد لكم أنكم إذا أرسلتم مقترحًا عبر ذلك، ما لم يكن غير لائق بأي طريقة، وهو ما لن  

 يكون بالطبع، فيمكن وضعة على السبورة الرقمية. 

 

الممكن جعلها مفتوحة للجميع، وقد ازداد الأمر تعقيدًا   لقد ناقشنا بالفعل ما إن كان من  

وظيفية أكثر كما هو    Zoomفي النهاية.  وكان يكفينا أننا نجحنا في جعل قاعة برنامج  

 الحال الآن مقارنة بأي ندوة عبر الويب.

 

 أندريا، هل ثمة أية تعليقات أخرى؟  

 

 

لقد بدأت الجمعية الدولية للعلامات التجارية في :نعم، أجل، لدينا تعليق من لوري شولمان : أندريا غلاندون

اللجوء إلى النموذج المختلط بعقد جلسات عامة وفعاليات تعليمية عبر الإنترنت وبعد ذلك 

أنجلوس  ولوس  برلين  من  كل  في  واحد  يوم  لمدة  تعليمية  اجتماعية  ببرامج  تعزيزها 

أينا عدد تسجيلات جيد للغاية لصالح الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه ونيويورك.  وقد ر

 وأيضًا للاجتماعات التي تعقد عبر الإنترنت. 

 

ونحن نتفق على أن الوقت قد يطول حتى العودة إلى الاجتماعات إلى نسق ما قبل جائحة  

بالغ تقديرنا   كورونا أو ربما لن تكون مثلها أبدًا.  من الصعب معرفة ذلك.  إننا نعبر عن

لهذه الجلسة وطرح الأسئلة الحيوية.  يسرني أن أطلعكم على ما   ICANNوامتنانا لعقد 

نوفمبر/تشرين الثاني    15استفدناه من النسق الافتراضي الإضافة والذي سوف يعقد في  

 منه.  19وحتى 

 

 

ل من شينغتاي وباربرا سوف شكرًا.  فهذا مفيد للغاية.  وهذا يحدث لي، بالنظر إلى أن ك : كريس ديسبان

يكون بمقدورهما تزويدنا بتعقيبات وآراء كبيرة، إذا ما تكرموا بذلك، ونشر اجتماع مجلس  

السجلات الوطنية الأوروبية لنطاقات المستوى الأعلى ومنتدى حوكمة الإنترنت، ولوري 

يتوجب علينا   يقول شيئاً عن اجتماع الجمعية الدولية للعلامات التجارية، بما يعني أنه قد
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مجتمع   في  يشاركون  من  لكل  يكون  قناة  إدارة    ICANNإقامة  على  يقومون  ومن 

ما لديهم من تجارب   --الاجتماعات المختلطة في المجتمعات الأخرى القدرة على وضعها  

وألا تكون هذه الجلسة    --وتعليقات فيها بحيث يمكننا جمع كل تلك المعلومات وكل ذلك  

دقيقة وتكون هذه هي النهاية.  وأعتقد أنه سوف    15في مدة    --  مغلقة وحسب في نهاية

من  المجتمع  تمكن  كانت هناك طريقة  أنه  أمكننا ضمان  ما  إذا  للغاية  المفيد  يكون من 

 خلالها من جمع المعلومات. 

 

 رويلوف، أعتقد أن هذا طلب قديم للكلمة؟  لوري، تفضل.  

 

 

 

 شكرًا لك، كريس.   :لوري شولمان 

 

أن أضيف إلى ذلك التعليق.  لقد قمنا بتخطيط فعالية تعليمية اجتماعية لمدة يوم   أردت 

واحد في هونغ كونغ في منطقة آسيا المطلة على المحيط الهادئ، من أجل محاولة تغطية 

أوسع نطاق من الكرة الأرضية قدر الإمكان بموجب القيود الحالية على الصحة والسلامة  

ل بإلغاء اجتماع هونغ كونغ.  وقد ألغينا اجتماع هونغ كونغ مؤخرًا والسفر.  وقد قمنا بالفع

آسيا دول  منطقة  داخل  السفر  حيال  ذلك وجود شكوك  في  السبب  وكان  المحيط  -نسبيًا 

 الهادئ نفسها.

 

فما يهمنا أن نتذكره في كل ذلك التخطيط هو أنه لا يمكننا في بعض الأحيان أن نخطط.   

ويمكنكم استيعاب أكبر قدر من العالم كيفما شئتم، وقد قمنا بذلك.  وقد سافرنا تقريبًا عبر 

 العالم في خط مستقيم، وقد اضطررنا رغم ذلك إلى إلغاء أحد الاجتماعات.

 

مهم أن نسمو في عملية التخطيط وأن نتحلى باليقظة والسرعة أن  ومن ثم أعتقد أن من ال 

 نضع دائمًا مبدأ الصحة والسلامة أولا.
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 %. 100شكرًا لك، لوري.  بالفعل تماما.  أتفق معك  : كريس ديسبان

 

 أندريا، هل ثمة تعليقات أخرى يمكن عرضها؟  

 

 

 -- نعم، لدينا تعليق مقدم من  : أندريا غلاندون

 

 

 تفضل. : س ديسبانكري

 

 

حسنًا.  شكرًا.  قادم من دون شاكلتون.  من المفترض أن تكون هناك قيمة كبيرة تشمل   : أندريا غلاندون

في   المشاركين  عبر    ICANNأصغر  والتواصل  التفاعل  كيفية  إلى  الاستماع  في  سنًا 

ستخدام التقنية طبيعيًا إلى أقصى حد في ا  --الإنترنت.  فهم يجدون الأمر طبيعيًا أكثر  

الاجتماعات   عالم  في  استيعابهم  ويجب  مختلفة  تواصلهم  فطريقة  التفاعل.   أجل  من 

تمهيد مضمار اللعب وجعل الاجتماعات عادلة أكثر   ICANNالمختلطة إذا ما أرادت  

وعلى قدم المساواة.  إن التغيرات المناخية والتشريعات في جميع المناطق قد تكون أيضًا  

ت بالنسبة للكثير من الناس أيضًا، وعلى النقيض من سياسات سفر الأعمال  أحد الاعتبارا

 المتبعة في مؤسستك. 

 

 

وبما أننا أعيش هنا في المملكة المتحدة ونحن نتعامل مع مؤتمر الأطراف للتغير شكرًا.    : كريس ديسبان

في غلاسكو في غضون بضعة أيام، وأنا منتبه   26المناخي، أيًا كان العدد، في دورته الـ  

حضور   أجل  من  العالم  حول  السفر  في  علينا  الكربون  وتكلفة  المناخي  التغير  لمسألة 

 الاجتماعات. 
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هناك بالطبع منطقة سعادة جراء الوقوع في مأزق عدم السفر جوًا والسفر   وبهذا القول، 

 إلى كل مكان لكل شيء.

 

وبرغم ذلك كله، جزيل الشكر لكم.  وأنتم محقون في ذكر شباب المشاركين واستخدام   

لنا عقد    --التقنية.  فأنا   المجدي بالنسبة  أنني لست متأكدًا تمامًا مما إن كان من  برغم 

 .TikTokعلى برنامج  ICANNمفيد لـ اجتماع 

 

 أندريا، التعليق التالي، رجاءً.  

 

 

إن العودة إلى النموذج المختلط ليس بالفعل عودة.  يجب :لدينا تعليق من جورج كانسيو : أندريا غلاندون

أن نتعلم من الماضي ونتجنب العودة إلى دائرة ما قبل ثلاثة اجتماعات عقدناها، وكانت 

 غاية من حيث الوقت والموارد والأثر الكربوني.مكلفة لل

 

وبدلاً من ذلك، يمكننا إدارة الأشياء من خلال اجتماع واحد أو اثنين من الاجتماعات  

 المختلطة أو عبر الإنترنت تمامًا في كل عام. 

 

 

أن تجري أربعة اجتماعات    ICANNشكرًا.  أنا من بين من يتذكرون عندما اعتادت   : كريس ديسبان

الذعر والشكا التي يمكن أن  مباشرة وجهًا لوجه سنويًا، وأتذكر  الكارثة  وى حول مدى 

تحل إلى ما تحولنا إلى ثلاثة اجتماعات فقط.  وقد نجحنا في الحفاظ على هذه الاجتماعات 

منهجية مختلفة    --الثلاثة لمدة زمنية كبيرة إلى حد ما، وربما قد حان الوقت للتفكير في  

 أو مجموعة مختلفة من الاجتماعات.

 

لمستوى الشخصي فإنني أهيب بكم عدم القيام بذلك في  وعلى الرغم من ذلك، وعلى ا  

وسط هذه الجائحة.  وربما يكون ذلك قرارًا يجب اتخاذه بمجرد أن نمر من هذه المرحلة  

 ونستقر مرة أخرى، ونعلم إلى أين وصلنا. 
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اتخاذ قرارات جدية    يناسبنا في  أفضل وقت  فإنني غير متأكد من  الحالي  الوقت  وفي 

 طويلة الأجل. 

 

 سؤال آخر، أندريا.  هل ذلك صحيح؟  --وأعتقد أن هناك  

 

 

تحاول   : أندريا غلاندون هل  يوجد.   بالحضور    ICANNنعم،  المباشرة  الاجتماعات  من حيث  التفكير 

جائحة  قبل  لما  المباشرة  الاجتماعات  ومجد  زهو  بكل  تعديلات،  أي  دون  الشخصي 

الاجتماعات المختلطة حتى خلال جائحة  كورونا؟  هل يلزم القيام بتفكير مختلف من أجل  

 كورونا؟ 

 

 

  ICANNنعم، الإجابة نعم، إنها تتطلب تفكيرًا مختلفًا.  والإجابة لا أيضًا، لا أعتقد أن   : كريس ديسبان

 تحاول القيام بذلك.  لكن مارتن، هل تريد تناول هذه النقطة؟ 

 

 

د أن المستقبل لن يكون كما سبق.  ولكن اسمحوا لي  نعم، لا، روعة الأيام الخوالي.  أعتق : مارتن بوترمان

أيضًا أن نوضح بأن الأشياء الجيدة قد تأتت أيضًا عن هذه الفترة.  أعني، لم يرغب أح  

دفيها، وجميعهم يتطلعون إلى العودة إلى الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه.  إلا أن هناك  

عبر الإنترنت، التضمين الأفضل  بعض العناصر تتمثل في أن التضمين الجيد للمشاركة

للمشاركة عبر الإنترنت سوف يكون أحد الأصول التي أعتقد أننا )يتعذر تمييز الصوت(.  

ولكن لهذا السبب، لمعرفة كيفية التنظيم وكيفية تحقيق التوازن، فإننا نستمع بالأساس إلى 

 المجتمع.  لكن دعونا لا نخطئ فقد حدثت أشياء جيدة أيضًا.
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نعم، بالتأكيد.  بالتأكيد.  لكن لا يمكنني الاتفاق معكم في أكثر من ذلك.  والطريقة التي   : ديسبانكريس 

التفاعل   المشاركة عن بعد قد تحسنت وهي فوق   --تم بها هذا  التفاعل عن بعد أو  أو 

العادة.  وأتساءل عما إن كان لنا أن نصل إلى هذا الحد لولا تدخل الطبيعة في الأمر.   

 لم نكن لنحقق ذلك. ربما

 

 هل لديك تعليقات، أندريا؟  هل هناك شيء آخر؟  

 

 

 لدي تعليق واحد.  : أندريا غلاندون

 

 

ارفعوا أيديكم في قاعة  دقائق.  الآن هي فرصتكم الأخيرة.   8أثناء انتظاري، تبقى لدينا  : كريس ديسبان

عجالة   في  الرقمية  السبورة  إلى  أنتقل  قول شيء.  وسوف  تريدون  كنتم  إذا  الاجتماع 

وسوف ألقي نظرة سريعة فقط على ما تقوله هنا.  لكن أندريا، هل هناك شيء آخر تريد  

 إدراجه في الحوار؟ 

 

 

 

بمثابة طوق    Zoomد كان برنامج زووم  نعم.  شكرًا.  لدينا تعليق من بيل يوريس.  لق : أندريا غلاندون

نجاة خلال العامين الماضيين.  وبهذا القول، فإنه لن يحل أبدًا محل مزايا الاجتماعات 

المباشرة وجهًا لوجه.  إننا نريد الإبقاء على توافر الخيار في المستقبل، لكن هناك إقرار 

 جيد. بأنه لا يمكن للجميع السفر.  وليس هذا مقترح بأن هذا الأمر

 

 

شكرًا.  شكرًا جزيلاً.  سيفا، تفضل.  سيفا، إذا كنت تتحدث، فاعلم أنكم على وضع كتم   : كريس ديسبان

الصوت.  وما زلت على الوضع الصامت.  سنعود إليك بعد قليلا، إذا أمكنك الخروج من 

 وضع كتم الصوت.   



 AR العامة المختلطة  ICANNجلسة عامة: تصميم اجتماعات   – ICANN72اجتماع 

 

 

 53من  49صفحة 

 

- هناك  --ء هنا وهي أن لنلق نظرة على السبورة الرقمية.  لقد لاحظت عددًا من الأشيا 

- 

 

 

 سيفاسبرامانيان موثوسامي: عذرًا.  هل يمكنني التحدث الآن؟ 

 

 

 نعم، سيفا.  نعم، يمكنك ذلك.  تفضل.  أحسنتم صنعًا. : كريس ديسبان

 

 

 لقد اضطررت للتحول إلى الهاتف من أجل الحديث.أأسف بشدة.  :سيفاسبرامانيان موثوسامي

 

 

 ليس هناك مشكلة.  تفضل. : كريس ديسبان

 

يأتي هذا استكمالاً للتعليق حول الاجتماعات المختلطة وكنت أفكر في سبب اعتبار أن من الصعب :سيفاسبرامانيان موثوسامي

بة منا، بين ثلاث  ومن غير المناسب الحصول على بعض المشاركين في أوروبا على مقر

أو أربع دول أوروبية، في المجيء والاجتماع في اجتماع مباشر وجهًا لوجه أو بضع 

بعض  لكن  لوجه  وجهًا  مباشر  اجتماع  وعقد  الالتقاء  في  المتحدة  الولايات  داخل  دول 

الذين يمكنهم اجتياز الصعاب والحضور    --المشاركين عن بعد من أوروبا لكي يتغلبوا  

قليل من المشاركين من أجزاء أخرى من العالم ممن يتمكنون من السفر  بشخصهم مع ال

اجتماع يضم   هذا  يكون  أن  لعدد    50والحضور.  ويمكن  قاعة مخصصة  في  شخصًا 

شخص وضم ألف مشارك عن طريق الاتصال عن بعد وكل تلك الأفكار اللازمة    5,000

، وكان علينا التفكير من حيث لذلك.  وإذا كان لهذا الأمر أن يستمر لعام أو عامين آخرين

الحصول على عدد قليل من المشاركين في القاعة على أقل تقدير.  عدد قليل للغاية من  

 المشاركين في القاعة.  شكرًا. 
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سيفا، شكرًا لك.  نعم، أنتم على حق.  إنها بالتأكيد اجتماعات وتجمعات إقليمية واجتماعات  : كريس ديسبان

لمشاركين في قاعة من أجل الاجتماع مع آخرين عن بعد في  لمجموعات صغيرة من ا

 غرفات أخرى فهي من العناصر الهامة التي يجب أخذها بعين الاعتبار في التفكير.

 

 آلان غرينبرغ، مرحبًا.  يدك مرفوعة.  تفضل.  

 

 

 

 

 -- م الماضية إنه تعليق.  إنه ليس سؤال في حقيقة الأمر.  فعلى مدار عدد من الأعوا : آلان غرينبيرغ

 

 

ألان، الصوت لديك خافت للغاية.  ألان، الصوت لديك خافت للغاية.  يجب أن تكون قريبًا  : كريس ديسبان

 أكثر من الميكروفون.

 

 

 لأن الميكروفون كان على جبهتي.  --هذا  : آلان غرينبيرغ

 

 ]ضحك[  

 

التخطيط لاجتماعات    الماضية، فقد استغرق  وقتاً أطول    ICANNعلى مدار الأعوام 

وأطول.  ونحن نميل إلى البدء في ترتيبات السفر في اليوم الذي يلي الاجتماع من أجل  

الاجتماع التالي.  أما المناقشات التنظيمية حول ماهية الاجتماعات المقرر عقدها وأشياء  

قت شهورًا وشهورًا.  وأنا أتساءل عن كيفية ملاءمة كل ذلك مع  من هذا القبيل قد استغر

تعليقات مارتن حول أنه يجب علينا أن نكون على استعداد لتغير الأشياء دون إنذار مبكر  



 AR العامة المختلطة  ICANNجلسة عامة: تصميم اجتماعات   – ICANN72اجتماع 

 

 

 53من  51صفحة 

وقدم شخص آخر تعليقًا حول الحاجة إلى السرعة والتحلي بالمرونة.  وقد تساءلت كيف 

المباشر الاجتماعات  من  أي  نجري  أن  لنا  هذه  كان  كل  لدينا  كانت  إذا  لوجه  وجهًا  ة 

دورات   فإن  ذلك  من  وبالرغم  الزمن  من  لفترة  موجودة  تكون  سوف  التي  الهواجس 

التخطيط الطويلة للغاية ودورات التخطيط للسفر والأشياء الأخرى التي يبدو وكأننا قد 

 اعتدنا عليها.  شكرًا. 

 

نقط : كريس ديسبان تطرح  أنت  نعم،  آلان.   لك،  ولكن،  شكرًا  سريعًا،  لكم  ألخص  سوف  جيدة.   ة 

الدردشة.    التالي، وبعد ذلك أعتقد أن هناك بعض الأسئلة من مربع  سيباستيان، دورك 

 سيباستيان، تفضل.

 

 

 )كلمة أو عبارة بلغة أخرى غير اللغة الإنجليزية(.  شكرًا جزيلاً.   :سيباستيان باشوليه

 

لقد سمعت أشخ باشوليه.   أود  معكم سيباستيان  الجدد.   المشاركين  يتحدثون حول  اصًا 

القول بأن عدد الأفراد الذين يقومون بذلك العمل ينخفض شيئاً فشيئاً ويجب أن نتوخى 

  400.  ومن الرائع أن يكون معنا أكثر من  Zoomالحذر.  وثمة سأم من برنامج زووم  

ح الغد.  ما  سيعمل بجد صبا  --شخص اليوم، لكن كم العدد من هؤلاء المشاركين سوف  

في العودة إلى فكرة تخفيض عدد    --أود قوله أيضًا أن هذا ليس هو الوقت المناسب تمامًا  

الاجتماعات لكل عام.  بل إننا بحاجة إلى بعض الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه، إذا 

أنها   فلنتخلص منها.  لا أعتقد  إليها الآن،  أننا لسنا بحاجة  المفترض أن نقول  كان من 

 ة.  جيد

 

 شكرًا جزيلاً لكم على اجتماع اليوم.  لذا، شكراً لكم. 

 

 

شكرًا لك، سيباستيان.  لك كل التقدير والاحترام.  ننتقل الآن إلى السؤال الأخير من مربع   : كريس ديسبان

 الدردشة، وبعد ذلك 
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 سوف أنهي الجلسة.  تفضل، أندريا. 

 

السؤال الأخير من بيير بونيس.  ألا تعتقدون أن الاجتماع عبر الإنترنت تمامًا  شكرًا.    : أندريا غلاندون

يؤدي إلى عبء جديد يتمثل في التعب الناجم عن إدارة فرق التوقيت بالنسبة للموظفين؟  

فإن الحضور في مكان ليس هو نفس مكان غرفة نوم، يؤدي إلى إزعاج الزوجة والأطفال  

زملائك في الصباح التالي.  بالطبع، فإن السفر كان عبئاً ليلاً ومن المتوقع من جانب  

أيضًا، لكن يبدو بالنسبة لي في بعض الأحيان أن هناك أسلوب أن رسم اجتماعات عبر  

 الإنترنت يستخدم ألوانًا زاهية أكثر من اللازم، أليس كذلك؟ 
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أتفق تمامًا.  فهناك تحديات   أنا  أتفق معك.  هذا تعليق أكثر منه سؤال، ولكن نعم،  أنا 

وصعوبات في المكوث في المنزل.  وهناك العديد من التحديات حيال السفر.  والتحديات 

 مختلفة بالنسبة لأشخاص معينين لكن هناك تحديات حقيقية.

 

وقت على النفاد.  أود أن أقوم بما يلي.  أود أن أتقدم بخالص الشكر حسنًا.  لقد شارف ال 

لكل من باربرا وساندرا وآنا وشينغتاي وآشوين ومارتن على مساهماتهم معنا.  هذا محل  

تقدير واحترام كبيرين.  وأود أن أطلب ممن يشاركون منكم في اللجنة ولديهم اجتماعات  

يكرموا ويكونوا على استعداد لتزويدنا بالتعقيبات مقبلة سوف تكون بالنظام المختلط أن  

 والآراء وأكبر قدر ممكن من المعلومات بحيث يمكننا فهم واستيعاب ما سنقوم به لاحقًا. 

 

وأود أن أطلب من المنظمة إن كان من الممكن التأكد من أنكم تجمعون أي من المقترحات   

هذا هو الجانب الخاص بما يتم طرحه  التي لم يتم وضعها إلى الآن في السبورة الرقمية و

التي تحتوي على بعض   الدردشة  إلى  الناس من تنزيله، بالإضافة  ليتمكن  الموقع  على 

التعليقات المفيدة والنافعة للغاية.  وأريد أن أعهد إلى أي شخص سيكون هو الشخص 

المهمة، سواء كان ذلك مارتن أو كانت آشوين أو أي شخص في   لتولي هذه  المناسب 
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فريق العمل يكون مسئولاً، بأن يستحدث القدرة لهذه المحادثة على الاستمرار.  ولا أعرف  

إن ما أود فعلاً رؤيته هو ألا نرى هذه المحادثة تستمر في اجتماع    --كيف ذلك، ولكنني لا  

ICANN    ،التالي، سواء كان اجتماعًا مباشرًا وجهًا لوجه أو كان مختلطًا أو عن بعد

اعتبارًا من الغد وحتى فترة من الزمن معقولة من اليوم.  إذن نريد شكلاً    ولكن المواصلة

العمل على   القدرة على أن يكون بوسعنا مواصلة  القوائم، شكلاً من أشكال  من أشكال 

جلب أفكارنا معًا وجعل المجتمع ونحن جميعًا المعتادون على كل هذه الأشياء أن نقدم 

 التعليقات والآراء والمقترحات.

 

وبهذا، أود أن أتوجه بالشكر لكم جميعًا شكرًا صادقًا على المشاركة.  لقد كان من الرائع   

الالتقاء بالجميع.  وكان من الرائع أن نجري مناقشة تفاعلية.  ويمكننا الآن وقف التسجيل 

 وبعد ذلك إغلاق الاجتماع.  

 

 شكرًا لكم جميعًا.
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